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Introduzione

Il rimarchevole ministero di William Branham fu la risposta
dello Spirito Santo alle profezie delle Scritture in Malachia 4: 5-6,
Luca 17: 30 e Apocalisse 10: 7. Questo ministero mondiale è
stato  il  culmine  di  molte  altre  profezie  Bibliche,  e  una
continuazione dell’opera di Dio attraverso il Suo Spirito in questo
tempo della Fine. Di questo ministero si è parlato nelle Scritture,
per preparare un popolo per la Seconda Venuta di Gesù Cristo.

Noi  preghiamo  che  la  Parola  stampata  diventi  scritta  nei
vostri cuori mentre voi leggete questo messaggio in preghiera.

È stato fatto ogni  sforzo per provvedere ad un’accurata e
completa trascrizione e/o traduzione,  tuttavia  i  files  audio in
inglese  restano  la  migliore  rappresentazione  dei  sermoni
predicati da William Branham.

Le versioni audio e quelle trascritte di più di 1.100 sermoni
predicati da William Branham si possono scaricare gratuitamente
e stampare in tante lingue.

Quest’opera può essere copiata e distribuita a condizione che
sia  copiata  interamente,  non  modificata,  e  distribuita
gratuitamente.
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Presumere

1 Grazie.  Grazie  fratello.  Dio  ti  benedica.  Rimaniamo  in  piedi  un
momento e chiniamo il  capo. Padre nostro celeste,  siamo grati  questa
mattina per il  privilegio di venire nuovamente nella casa del Signore e
incontrare queste care persone, questo caro pastore, sua moglie, e i suoi
cari. Ti preghiamo, Dio, mentre saremo seduti studiando - studiando la
Parola - vieni ad incontrarci  e dacci  il  cibo per le nostre anime. Siamo
bramosi di questo, Padre. Ti preghiamo nel nome di Gesù. Amen. Vi potete
sedere.

2 Consideriamo come un privilegio il fatto di ritrovarci questa mattina
davanti  a questa classe. Sono arrivato di corsa, inaspettatamente, per
alcuni minuti, poiché volevo parlare con il fratello Littfield e avere un po' di
comunione fraterna. Abbiamo passato dei momenti incredibili ieri sera qui,
pregando per i malati. E questa mattina gli ho detto che vorrei provare a
ritornare e parlare alla classe domenicale prima di ripartire. Così... un po'
più tardi. Alcuni amici sono venuti a incontrarmi e ho parlato con loro là
fuori.

Quindi, mentre ne ho la possibilità, voglio fare un salto nel sottosuolo
per vedere come questa chiesa fu eretta là sotto, dato che anche noi a
casa stiamo cercando di costruirne una. E questo modello ci piace molto, il
modo con il  quale è stato fatto. Mi piace questo sistema di acustica, o
come lo definite. Sembra che l'acustica dia veramente un bell'effetto.

3 E poi di nuovo, spero, se nessuno di loro si trova qui (se sono qui non
importa),  vorrei  ringraziare  questo  Motel,  il  Motel  City  View,  dove ho
passato una notte. Sono poche le volte che mi sono fermato in un albergo
gratuitamente, ma è quello che è successo ieri sera. Non mi hanno chiesto
niente.  E'  veramente  carino  da  parte  loro.  Anche  mio  figlio,  al  Motel
LeHigh, non gli  hanno chiesto nulla.  E a quanto sembra, le persone in
relazione con queste riunioni, ieri sera, hanno avuto un ribasso, e così via.
Se siete ancora qui, quando andrete a fare il check out, ringraziate tanto
quelle  persone.  E  una  volta  o  l'altra  vorremmo venire  quassù  per  un
convegno, sapete, per delle riunioni. Spero che quelle persone possano, da
ora in poi, possano avere ogni sera l'albergo pieno. Sapete, sta scritto:
“Tutto ciò che avete fatto al più piccolo fra loro, lo avete fatto a Me”.

4 Perciò... parlavo con il manager questa mattina... i complimenti che
ha fatto sul fratello Littlefield, il nostro fratello. Disse: “Ebbene...”

Disse: “Voglio pagarla”.

Rispose: “No. E' già stato pagato”.
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Dissi: “Vuole dire che il fratello Littlefiled l'ha già fatto”.

Disse: “No. Vogliamo solo offrirvelo”.

Dissi: “Oh!” Dissi: “Non voglio che sia così, signore”.

E lui disse: “Sì, sì.” Disse: “Abbiamo un gran rispetto per il  signor
Littlefield, il modo con il quale si occupa della gente qua attorno - i poveri
e così  via,  egli  cerca di  aiutare ogni  persona.” Disse: “Noi  rispettiamo
questo. Perciò vogliamo fare anche noi la nostra parte, è il minimo che
possiamo fare per dargli un aiuto”.

5 Questo è veramente carino. Ho provato a fargli accettare i soldi per
l'albergo, ma non ha accettato. Perciò questo è carino. Prego solo che Dio
li benedica per questo. Billy ha detto che lassù all'albergo LeHigh, c'era la
signora più gentile che abbia mai incontrato. E dovette rimanere un po' più
a lungo dopo aver fatto il  check out. Gli disse: “Va bene così. Nessuna
spesa in più, niente. Non le contiamo niente”.

Mi  piace  vivere  con  delle  persone  simili.  E'  la  vera  gentilezza.  E,
sapete, con quello spirito, potete lavorare assieme. Sono invece le persone
che hanno quel brutto spirito con le quali è impossibile lavorare, sapete.
Con quel genere di persone dovete fare attenzione - non potete dir loro
nulla.  Sono fissate,  e  non si  riesce  a  parlare;  se  ne  vanno per  il  loro
cammino e basta.
6 Allora, d'abitudine la scuola domenicale, da noi, dura quattro o cinque
ore...  Ma  qui,  non  possiamo  far  così  dato  che  ci  rimangono  solo
quarantacinque, o cinquanta minuti, e vorremmo parlare un po', questa
mattina, della Parola.

Ora, voi che avete la Bibbia, cercate con me in Numeri 14° capitolo.
Voglio leggere un passaggio dal capitolo 14° in Numeri. E incominciamo
dal verso 37. Ascoltate attentamente la lettura.

Quegli  uomini,  che avevano fatto un cattivo resoconto del
paese, morirono colpiti da una piaga, davanti all'Eterno.

Ma Giosuè, figlio di Nun, e Caleb, figlio di Jefunneh, rimasero
vivi fra quegli uomini che erano andati ad esplorare il paese.

Allora Mosè riferì  queste parole a tutti  i  figli  d'Israele, e il
popolo fece gran cordoglio.

Si alzarono così al mattino presto e salirono sulla cima del
monte, dicendo: «Eccoci qua; noi saliremo al luogo di cui ha
parlato l'Eterno, poiché abbiamo peccato».

Ma  Mosè  disse:  (ascoltate  questo)  «Perché  trasgredite
l'ordine dell'Eterno? La cosa non riuscirà.
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Non salite, perché sareste sconfitti dai vostri nemici, poiché
l'Eterno non è in mezzo a voi.

Davanti a voi infatti stanno gli Amalekiti e i Cananei, e voi
cadrete per la spada; poiché vi  siete allontanati  dal  seguire
l'Eterno, l'Eterno non sarà con voi».

Ciò nonostante essi ebbero l'ardire (Nondimeno, s'ostinarono
- Luzzi  riveduta -  “presupposero” in inglese n.d.t.)  di  salire
sulla cima del monte; ma l'arca del patto dell'Eterno e Mosè
non si mossero dal mezzo dell'accampamento.

Allora gli Amalekiti e i Cananei che abitavano su quel monte
scesero giù, li batterono e li misero in rotta fino a Hormah.

7 Ora, questa è una scuola domenicale,  perciò avete qui  un grande
insegnante, il fratello... il nostro prezioso fratello Littlefield - e sono... e mi
sento un po' indeciso ad avvicinarmi a una classe della scuola domenicale.
Ma vorrei stabilire un piccolo quadro di fondo.

Ora, sappiamo tutti che tutto ciò che successe nell'Antico Testamento
erano degli esempi di ciò che succede ora. E come ho detto l'altra sera, Dio
disegna l'ombra di un negativo prima dell'arrivo del positivo. E l'Antico
Testamento era un'ombra del Nuovo Testamento. Esattamente come la
luna riflette un'ombra del sole finché arriva l'alba. Ora, noi camminiamo
nell'ombra della luna nella notte, ma quando spunta il sole abbiamo i raggi
della luce del sole. Ma la luna riflette unicamente la luce del sole per darci
la  luce  del  sole.  L'Antico  Testamento  era  il  tipo  e  l'ombra  del  Nuovo
Testamento.

Il popolo camminava alla luce di ciò che aveva, come il riflesso della
luna. Ma ora in... Ebrei 1°: “Avendo Iddio variamente (in diversi modi), ed
in molte maniere, parlato già anticamente... (nei tempi antichi) a' padri,
ne' profeti, in questi ultimi giorni, ha parlato a noi nel suo Figliuolo Cristo
Gesù.” E questo è glorioso.

8 Ora, Israele aveva peccato, e avevano brontolato, si erano lamentati.
Arrivarono così nel luogo chiamato Kadesh-barnea. E quello era veramente
il trono del giudizio dato che da questo uscì il giudizio. E fu là che Israele
fu  giudicato  -  Kadesh-barnea.  A  quanto  pare  è  un  piccolo  luogo  nel
deserto, al di là del Giordano, dove vi sono alcune palme. E laggiù, vi è
una  grande  sorgente  di  acqua  viva,  e  diverse  piccole  sorgenti  -  che
significa un magnifico tipo di quello che potremmo avere qui, del trono di
Dio che è la casa del giudizio, e un piccolo luogo del giudizio che viene su,
perché Kadesh-barnea significa giudizio.

E fu laggiù che Israele fu giudicato a causa delle loro trasgressioni, e
disubbidienze, e l'interruzione del programma di Dio - un tipo perfetto di
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nella risurrezione del nostro Salvatore. Come Ti lodiamo per le tue bontà!
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oggi. La chiesa nelle sue differenze interrompe il programma di Dio. Dio
vuole unirci in un sol cuore, un'anima, un pensiero - una vera ripetizione
della Pentecoste.

9 Ma,  capite,  e  diventiamo  talmente  diversi,  e  vogliamo  questo  in
questo modo, e non ci andremo a meno che non vada a modo nostro, e
questo-oh, sapete come va. Vogliamo solo... noi... ecco ciò... Dio ci porta
a quel trono del giudizio, vedete, affinché smettiamo tutto questo.

Dio ha un programma, perciò lasciamoci solo immettere in questo e
avvanzare.  Non  fermatevi  per  cercare  di  ottenere  questo  o  quello.
Continuate ad andare avanti. Dio farà muovere coloro che Lui stesso ha
ordinato in quel  modo. Prendete solo la vostra posizione. Spetta a voi
decidere. Prendete la vostra posizione. Se la persona seguente non vuole,
come possiamo sapere se... non è forse per lei. “Le mie pecore conoscono
la mia Voce. Coloro che il Padre mi ha dato verranno a me”. Ora, se non è
così, allora Cristo disse qualcosa di sbagliato.

10 E ora, voglio insegnare sul soggetto “Presumere”. Si tratta solamente
di “presumere”. Ora, se fossimo... il Webster indica che presumere vuol
dire avventurarsi senza una vera autorità, ritenerla cosa certa. La parola
“presumere” significa questo - andare senza autorità, o solo ritenerla cosa
certa. Ora, sono molte le persone che fanno questo: solo ritenerla come
certa. “Oh, va bene. Oh, va bene far quella cosa”. E' una cosa certa - e
questo è presumere.

Israele fece un errore fatale quando fece questo. Non solo Israele, ma
ogni persona che lo fa. Sarà un errore fatale se presumete di camminare
con  Dio,  quando  Dio  non  vi  ha  chiamato  a  camminare  con  Lui;  o  se
presumete potervela cavare con cose che non sono secondo le Scritture, e
pensate che vi andrà bene. Non è giusto.

Eva presunse. Ella presunse che sarebbe andato tutto bene, poiché
Satana le presentò qualcosa che sembrava superbamente bello. Ma ella
presunse. Non era la Parola. Non dovete far quello. Dovete rimanere con la
Parola. Non allontanatevene. Rimanete saldi. Non importa se vi tenete, e...

Ricordate. L'uomo che una volta fece qualcosa per Dio, quell'uomo si
ritrovò solo con Dio. Sulla strada c'è solo posto per due; tu e Dio. Se mai
uomo fece qualcosa, lo fece con la convinzione che viene dalla Parola e
rimase solo: Martin Luttero, Giovanni Wesley, e così via, Finney, Sankey,
Calvino, Knox, Spurgeon e ancora. Mosè, Elia, tutti loro, rimasero soli sulla
Parola di Dio. E questo è ciò che dovete fare. E' una questione individuale.
Dovete rimanere saldi sulla Parola, afferrare la Parola di Dio.

11 Ora. Scopriamo che Israele dovette arrivare fino al punto dove Dio,
nella sua grazia e compassione, dovette perdonare i loro peccati di tutte le
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fumo, Oh Dio, senza fondamento scritturale, seduttori.

La  Bibbia  ha  detto  che  sarà  così.  Dio,  essi  pensano  che  tu  stia
mettendo in avanti qualcosa. Cosa posso fare, Signore? Non so cosa fare,
Signore. Essi pensano forse che stia cercando di essere un sapientone, o...
Ti prego di raddrizzare quella cosa nei loro cuori, Signore. Fa' saper loro
che sei Tu. E' lo Spirito Santo che conferma la sua Parola come la verità.

84 Tante mani si sono alzate poco fa, Signore, membri della chiesa sono
dappertutto, che hanno alzato la mano; Tu hai rivelato che dietro ogni
mano alzata, c'è il  loro cuore, ecco cos'è - vedendo la loro condizione,
alcuni con dei peccati inconfessati. O Dio, abbi pietà. Prego che ogni mano
che si è alzata non incontri il giudizio di Dio dall'altra parte. Possano essi
sfuggire al giudizio e andare nel Rapimento come Noè che passò sopra il
giudizio  (accordalo,  Signore),  come  Abrahamo,  che  non  passino  dal
giudizio. Abbi pietà, Ti prego.

Benedici questo popolo. Perdona i loro peccati. Che la dolcezza, la
morbidezza, la tenerezza dello Spirito Santo riposino su ciascuno.

Tu  sei  Dio,  e  io  Ti  amo,  Signore.  Oh,  Ti  adoro,  Tu  sei  la  rosa  di
Sharon, il Giglio della valle. Oh, se potessi stendere il mio braccio, e lo
avvolgessi attorno a Te, Signore. Non sono degno di... Lascia che tocchi il
tuo piede, o qualcosa, Padre.

So che Tu sei qui presente, esattamente qui sul palco, Il glorioso che
fu inchiodato, così vicino, così... in un altro mondo, un'altra dimensione qui
presente.  Vediamo la pressione e la potenza del  tuo Spirito che si  sta
muovendo fra la nostra carne, Signore. Oh, popolo adultero che siamo! Ma
Tu ti muovi fra noi, e ci santifichi con il tuo Sangue per adempiere la tua
Parola, e spingi il tuo Santo Spirito in noi per farci conoscere le cose del
passato, del futuro e del presente.

85 Oh Dio, Tu sei Dio. Ti amo, Signore, Ti adoro! Oh, non meraviglia che
non possiamo trovare un nome per Te. Magnifico, Consigliere, Principe
della Pace, il Dio Onnipotente, il Padre eterno, oh, il Giglio della valle, la
rosa  di  Sharon,  Colui  che  fu,  Colui  che  è  e  che  verrà,  la  radice  e  la
progenie di Davide, la vita, la felicità, il tutto; Tu sei Dio!

Oh quanto Ti amo, Signore. Ti  adoro, adoro Te, l'ineguagliabile, il
grande  Eterno,  fatto  carne  che  ha  dimorato  fra  noi,  ora  sei  qui  nella
Colonna di Fuoco, muovendoti tutt'attorno, mostrandoti come la stessa
Colonna di  Fuoco che era in un corpo chiamato Signore Gesù, il  Figlio
primogenito, il Figlio unigenito - ora attraverso i figli dimostrando che Tu
sei ancora Dio.

Non siamo perduti. Siamo salvati. Noi non siamo nella caduta, non
siamo nelle denominazioni, non siamo nei credi, ma siamo nella potenza e
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loro disubbidienze dopo che videro miracolo su miracolo. Dio disse: “Ho
mostrato dei segni potenti fra loro... ” Nei versi precedenti: “Ho mostrato
segni potenti, e hanno ignorato tutti questi segni”. Camminarono là fuori,
comunemente, e fecero ciò che vollero, ciò che ritenevano di fare. Non ciò
che Dio aveva detto loro di fare, ma ciò che pensavano di voler fare.

Ed è qui che risiede la differenza. Dove pensiamo dover fare qualcosa,
ma Dio dice di farlo in un altro modo, dobbiamo tornare al modo di fare di
Dio  o  non sorpasseremo mai  quel  punto.  Ecco tutto.  Devi  ritornare al
punto dove avevi lasciato Dio.

12 Poco tempo fa  mi  fu  detto da un capellano...  Disse che era stato
chiamato da un uomo che era appena stato colpito, attaverso il torace, da
una  mitragliatrice,  un  capitano.  E  giaceva  laggiù  morente.  Allora  il
capellano  fu  chiamato  al  suo  capezzale  nella  tenda,  e  l'uomo  stava
soffrendo, cercando di riprendere il respiro. L'avevano appena trasportato
dal campo.

E gli disse: “Sei Cristiano?”

Disse; “Lo ero una volta”.

Disse: “Ebbene, faresti meglio a esserlo subito. Stai morendo”.

Disse: “Lo so”, perché la mitragliatrice gli aveva trafitto i polmoni, mi
disse.  E  disse  che  stava  morendo,  i  suoi  polmoni  si  riempivano  e
gorgogliavano nella sua gola.

Gli disse: “Dunque”, disse: “una volta Lo conoscevi?”

Disse: “Sì”

Disse: “Ora concentrati molto bene. Dove Lo lasciasti, al quel punto
preciso  Lo  troverai  -  dove  l'hai  lasciato.  E'  vero.  Com'è  vero  questo.
Esattamente dove Lo lasci nella Parola, proprio lì, dovrai tornare.

13 Se Dio dice… Andate in chiesa (è bene), pagate le decime (è bene),
fate cose per la chiesa (è bene). Ma, quando torna sul punto di ricevere lo
Spirito Santo, o su una certa cosa nella sua Parola, e ti allontani dicendo:
“Non sono certo di quello”, proprio lì, Lo lasci. Poprio lì. Non andrai mai più
avanti. Se malgrado tutto Lo trovi di nuovo, ritornerai esattamente a quel
punto. Lasci l'autostrada e prendi un sostituto, quando torni esattamente a
quel punto sull'autostrada, Lo trovi lì che aspetta.

E fu così che quel capellano… Disse: “Quell'uomo, gli dissi ”Cerca di
pensare rapidamente“.

“Disse : ”Non riesco a ricordare“.

Gli disse: “Faresti meglio a ricordartene.” E disse: “Una luce venne sul
viso del capitano, disse, 'mi ricordo'”
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cosiddette 'discernimento': “Il  Signore mi dice che qualcuno qui ha un
problema ai  reni.  Chi  è,  da dove vengono, chi  sono?” Sono imitazioni,
presumono. Non volete realizzare ciò che le Scritture dicono a proposito di
questi  ultimi  giorni?  Non  realizzate  che  l'ultima  cosa  che  dobbiamo
ricevere...? Cosa disse in Malachia 4°? Proprio prima che le ombre della
sera siano scese?

“Oh”, dite: “questo fu realizzato in Giovanni”. Non è vero. Malachia 3
fu realizzato quando venne Giovanni.

Malachia  4°,  Egli  disse:  “...prima  che  venga  il  giorno  grande  e
spaventevole  l'Eterno  giudicherà  la  terra  e  la  brucerà  con  il  fuoco...”
Perciò,  se Dio non bruciò la terra con il  fuoco quando venne Giovanni,
allora non era quello il  periodo. Egli era Malachia 3°. Malachia 4° deve
venire presto ora. E' ora il momento della sua venuta.

82 Ora, non stiamo presumendo nulla. Lo vediamo. Sappiamo che Dio è
qui  -  lo  Spirito  Santo,  il  grande...  il  Dio  di  Elia,  lo  Spirito  Santo,  il
Testimone dell'ultimo giorno -  tirando il  suo ministero nella  chiesa,  la
stessa cosa che fece il Signore.

Il  sommo Sacerdote sta scendendo dal trono verso la chiesa. E la
chiesa si sta colmando con la Parola, poiché Egli può unicamente venire
alla Parola. Egli è la Parola. La Parola non può venire a un almanacco. Non
si adatterà.

Perciò la Parola deve venire alla Parola. “Se dimorate in me e la mia
parola in voi...” L'uomo vivrà di tutta la Parola di Dio. Eccola. Ci credete;
allora accettatela. Preghiamo ora.

83 Grazie Signore. Se non dovessi mai tornare in questa bella chiesa,
quel giorno del giudizio il sangue non si troverà sulle mie mani. Ho tagliato
e strappato e ho fatto tutto, Signore. Sembra che ve n'era abbastanza da
uccidere  una  persona.  Se  essi  continuano  così,  e  questi  stessi  nastri
magnetici - tutti loro attraverso il mondo - se continuano dopo aver visto
questo, e so che è un nastro magnetico...

...  queste  cose  succedono  (non  è  l'opera  di  un  indovino,  non  è
qualcosa che si può presumere; ma qualcosa di spirituale rivelato nella
Parola, e identificato come tale) allora fra noi questa mattina è presente
Colui che è amorevole, quello Spirito Santo che si terrà lassù quel giorno e
ci  farà  ricordare  questo.  Il  nastro  magnetico  di  Dio  verrà  messo  quel
giorno.

Dio, abbi compassione di me ora. Abbi compassione della chiesa. Abbi
compassione di questa congregazione questa mattina. Abbi compassione
dei poveri, Signore. Molti di loro sono guidati in ogni genere di direzione da
falsi profeti, seduttori, da segni menzogneri, non scritturali; sangue, fuoco,
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Disse: “Incomincia esattamente da lì”.

Disse: “Ora mi sdraio per dormire. Prego il Signore che protegga la
mia  anima”.  Dove  lo  aveva  lasciato?  La  culla,  sulle  ginocchia  di  sua
mamma. Ed è lì che Lo ritrovò, vedete. Dovrete ritornare là dove Lo avete
lasciato.

14 E Israele aveva incominciato, ma aveva fallito. E l'amore di Dio, la
sua  grazia,  non  ha  fatto  che  sostenerli  e  sostenerli.  Poi  arrivarono  a
Kadesh-barnea. E Mosè scelse un uomo di ogni tribù, e inviò dodici uomini
attraverso  il  paese  a  spiarlo.  E  quando  arrivarono  laggiù,  oh,  che
sconvolgimento ci fu fra loro! Oh!

Essi  tornarono e dissero: “Ma, ci  sono...  Ma, non abbiamo potuto
vincerli. Perché gli Amalekiti, i Cananei, i Perezei e ogni genere di... le loro
città  fortificate,  e  le  loro  mura  sono  così  larghe  -  quei  popoli  -  noi
sembriamo delle cavallette in confronto a loro.” Oh, erano scoraggiati.

Ora, non è forse questo un tipo della chiesa di oggi? “Non possiamo
farlo. Noi... perché, te lo dico io, è impossibile”. Ora siamo diventati così, e
dobbiamo essere un pochino così, e... Dove sono finite le riunioni sulla
strada? E'  la  verità,  giovanotto.  Non ce ne sono quasi  più.  Dove sono
andate a finire le riunioni di preghiere che duravano tutta la notte, che
avevamo? Cosa è successo? Dov'è andata a finire quella sincerità profonda
e quel fervore per Dio? Cos'è successo? Siamo stati tagliati fuori da tutto
questo. Lo abbiamo lasciato, a poco a poco.

Il peccato è così seducente. Oh, esso è alla moda. Ha un'attrazione
molto appetitosa, è il peccato. E' così innocente. Perché, ciò sembra così...
sembra così innocente. Non lo ascoltate!

15 Dopo un po' di tempo, quando Giosué prese il paese, Dio gli disse:
“Distruggi immediatamente ogni cosa là dentro. Non lasciar sussistere
nulla.”  Perché?  Potete  immaginare  una  di  quelle  donne  Israelite  che
raccoglie un bebè? “Oh, non è forse carino? Guarda le sue piccole... non ha
ancora dei denti”.

Giosué disse: “Uccidilo”.

La mamma disse: “Oh, sono una mamma, non posso uccidere quel
bebè”.

“Lo devi. Passamelo qua”.

Perché? Poteva sembrare carino, ma esso diventerà grande e sarà
assolutamente  come suo  papà.  Non  potete  svezzare  il  peccato.  Deve
essere maneggiato con... non con i  guanti,  ma a mani nude. Vogliamo
essere  gentili.  Ognuno  lo  vuole.  Vogliamo...  Ma  cos'è  essere  gentili?
Vogliamo  essere  umili.  Cos'è  l'umiltà?  Vogliamo  essere  ripieni  di
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Ora, pregate e dite: “Signore Gesù, è detto nella Bibbia che abbiamo
un sommo sacerdote che può simpatizzare con le nostre infermità”. Ora,
se quel sommo sacerdote è Gesù Cristo... Tutti coloro che credono questo
dicano “amen”. Credete che Gesù è il  Figlio di  Dio, il  Figlio di  Jehova?
Credete  che  è  vivo  e  che  ora  è  seduto  sul  trono  di  Dio,  vivente  per
intercedere sulla base della nostra dichiarazione? E se Egli  è il  sommo
Sacerdote vivente, come fece...?

Quando fu un sommo sacerdote sulla  terra,  una donna un giorno
toccò il suo manto, Egli si voltò e le disse che la sua perdita di sangue si
era fermata. Era quella l'unzione del sommo sacerdote? Allora Egli è un
sommo  Sacerdote  eternamente.  Allora  Egli  è  lo  stesso,  ieri,  oggi  e
eternamente.

80 Ora, Egli è il ceppo. Lasciatemi essere - se mi perdonate, e se Dio
avrà compassione di me - sono il tralcio. Lasciate che porti i suoi frutti,
vediamo se siamo alla fine dei tempi o no. Preghiamo.

Lo vedo ricoprire un giovane, ma conosco l'uomo. Vedo quella Luce
sospesa su un ragazzo, che guarda verso me, ma lo conosco. E' già stato
guarito. Starà bene. Non dirò una parola a quel proposito.

Ecco è qui, vicino a me, verso la seconda o terza fila dietro. Si trova
su una donna che ha delle complicazioni. Non la conosco. Spero che lo
afferri. Signore, dimmi chi è. Signora Cox: creda. Lei? Può ricevere ciò che
domanda.

La donna seduta accanto, lì vicina, ha delle crisi di soffocamento. Non
ci conosciamo. Non la conosco. Signora Allaway. Non ho mai visto questa
donna in vita mia. Crede? Amen. Abbia fede. Non dubiti. Ora, lo crede?
Cosa è successo? Ha toccato il sommo Sacerdote. Potete capire?

E  lei,  seduta  laggiù,  signora,  lei  sta  pregando,  ha  dei  problemi
domestici? Signora Miller, lui ha fatto un errore partendo con quella donna.
Non ho mai visto la signora in vita mia. Dio in cielo sa che ciò è vero.
Cos'ha fatto? Non mi ha mai toccato. Si trova ad una distanza di almeno
trenta piedi. Ma ha toccato il sommo Sacerdote.

81 Che cos'è? Il  Vangelo che vi ho portato è vero. Lo credete? Allora
camminate nella Luce. Camminate nella Luce del Vangelo. Credete in Lui
con tutto il cuore. Lo accettate? Lascerete tutti i vostri credi, e ogni cosa, e
accettate il  Messia? Lo Spirito Santo di Cristo? Ci credete? Con tutto il
cuore alzate la mano. Ora che cosa c'è qui?

(Quanti  casi  erano? Erano due o tre? Tre? E' sufficiente.) La vedo
sopra un uomo, sospesa proprio qui nell'angolo. Cosa vi sto dicendo? Non
sono io che vi dico questo, ma è Dio che ve lo dice. Un uomo può dire
qualsiasi  cosa.  Abbiamo talmente  tante  imitazioni  un  po'  dappertutto
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compassione. Cos'è la compassione?

Gesù,  un  uomo  ripieno  di  compassione,  passò  attraverso  due  o
tremila  persone,  dei  bebè idrocefali,  storpi,  ciechi,  bloccati,  appassiti.
Provava compassione. Cosa fece? Andò oltre, là dove il  Padre gli  ebbe
mostrato, un uomo che soffriva forse di problemi alla prostata, o qualcosa,
e  lo  guarì  e  se  ne  andò,  e  lasciò  tutti  gli  altri  -  un  uomo  ripieno  di
compassione.
16 La gente oggi… le nostre parole in inglese non hanno più lo stesso
senso,  vedete.  Quella  è  simpatia  umana,  non è compassione.  C'è  una
grande differenza fra la simpatia e la compassione. Esistono due parole e
le utilizziamo nello stesso modo.

Ora la Parola non utilizza nessuna simpatia; deve essere ubbidita.
Rimanete con quella Parola, non importa se taglia. Cosa pensate del fatto
di distruggere quei bebè e quelle donne innocenti, e cose simili, come le
chiamano? Una briciola di lievito fà lievitare tutta la pasta! Fu la stessa
cosa che successe allora a Eva. Sembrava terribilmente scaltro.

“Perché, sarai più saggia. Certamente non morirai. E' troppo buono.
Non ti ucciderebbe, ma certamente non morirai.” Ma Dio aveva detto che
sarebbe morta. Questo fu l'inizio di tutto, proprio quello. Dovete rimanere
con quella Parola, nonostante tutto.

17 Non  dovete  presumere,  ma  credere.  Non  dovete  ragionare.  La
conoscenza ragiona, la fede non ragiona. La fede si ancora saldamente a
quello. Cosa sarebbe successo se Abrahamo avesse ragionato? Pensateci.
Se Abrahamo avesse ragionato? Cento anni; aveva vissuto con sua moglie
(era  la  sua  mezza sorella)  da  quando aveva circa  diciassette  anni.  Si
sposarono. Perché, la natura mostrava tutte queste... un uomo nella sua
giovinezza e una donna nella sua giovinezza, marito e moglie, senza figli.
Egli  era  sterile  e  lei  non  poteva  concepire  -  aveva  oltrepassato  la
menopausa da quarant'anni. Totalmente impossibile.

La ragione vi avrebbe detto che non poteva essere. Ma la fede nella
Parola si ancorò saldamente. La fede non accetta ragionamenti. La fede è
ancorata nella Parola.

Qualcuno ha detto, “Io credo...” Ho incontrato molti ministri, che mi
hanno detto: “Fratello Branham, io credo che ciò che dici è la verità. Ma se
facessi quello, sai cosa mi succederebbe? Diventerei un mendicante. Mi
butterebbero  fuori  dalla  chiesa”.  Mi  butterebbero  fuori.  “Nessuno  mi
vorrebbe più”. Egli vi vorrà. Non potete vivere quaggiù per sempre; dovete
andare là, vedete. La fede non conosce nessun ragionamento; essa crede
solamente. Separatevi da ogni legame - non c'è nulla. Rimanete con la
fede e i ragionamenti se ne vanno.
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dovreste fare,  e non lo fate.  E fintanto che farete quello...  Amici,  non
presumete. Siate onesti.

Non sarete giudicati sulla base de vostri credi. Non sarete giudicati
sulla  base  dei  vostri  sentimenti.  Sarete  giudicati  sulla  base  di  questa
Parola. E se sapete che eravate nell'errore, ogni capo chino e gli  occhi
chiusi,  volete  alzare  le  vostre  mani  e  dire:  “Preghi  per  me,  fratello
Branham. Prego ora che Dio mi aiuti”.

Dio vi benedica. Dio vi benedica. Dio vi benedica, lei, lei, lei, lei. Dio
vi  benedica.  Va  bene.  Siate  onesti.  Dio  la  benedica  signora.  Dio  vi
benedica. Gloria a Dio vi vedo.

Vedo una donna guarita, proprio ora - malata, seduta qui - perché ha
alzato la mano. E' stata onesta, è guarita.

Dio la benedica signore. Bene. Vi direte: “Fratello Branham come fa a
saperlo?” Lo so. Sì, signore. Dio sia con voi. Siate onesti. So che non... Dio
vi benedica, lei, lei, lei, lei. Dozzine di persone. Dio vi benedica.

78 Lui vede… Egli…

Posso mancare di vedere la vostra mano, ma Lui no. Egli è infinito.
Egli conosceva ogni moscerino sulla terra ben prima che la terra stessa
fosse  creata;  ogni  loro  battito  di  ciglia,  e  quanto  grasso  avrebbero
prodotto. Certo, è la Parola pronunciata di Dio, in ogni suo dettaglio.

Egli  sa...  Egli  è  infinito.  Sapeva  cosa...  Infinito.  La  Parola  viene
dall'infinito, vedete. Egli è totalmente infinito. Non c'è nessuna spiegazione
da dare; non potete spiegarlo. E' eterno. Egli è eterno. Egli conosce ogni
cosa,  persino  un  pensiero.  Ogni  pensiero  che  avete  avuto,  Egli  lo
conosceva persino prima che foste nati.

Per questa ragione Egli potè predestinare, per preconoscenza. Egli
conosce ciò che farete. Egli può fare che tutte le cose cooperino alla sua
gloria.

Dio vi  benedica.  Sono venuto a voi  nel  nome del  Signore.  Mentre
avete il capo chino... Ci ho provato. Ho parlato terribilmente severamente,
ma è la verità. Ora, ieri sera abbiamo tenuto un servizio di guarigione, ma
mi sento guidato a fare qualcosa proprio ora. Vedo che ci sono qui ancora
delle persone malate, nel bisogno. Lasciate che Dio dica se vi ho detto la
verità o no. Lasciate che Dio ve lo dica.
79 Padre celeste, ora parla. Ho parlato. Ora Tu parla, provando che è la
verità. Accordalo Signore, nel nome di Gesù. Ora voglio che ogni persona
malata... voglio almeno due o tre persone come testimonianza, prima di
partire, e poi volgere il servizio al fratello Littlefield. Adesso, rimanete in
preghiera.
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18 Israele disse: “Ora, la ragione prova che, se andiamo lassù, ebbene,
loro... Uno solo di quegli uomini potrebbe spazzare via dieci dei nostri, e
poi  non abbiamo una milizia.  Non siamo militari.  Abbiamo dei  bastoni,
alcune spade, e alcune cose che abbiamo raccolto dai bottini. Nessuno di
noi è addestrato. Cosa faremmo?” Quello era il ragionamento.

Ma  Caleb  e  Giosué…  Eccoci  qua.  Uomini  di  fede,  uomini  integri,
uomini che conoscevano il Dio che disse, laggiù in Egitto: “Vi dò il paese”.
Era sufficiente.

Essi corsero fra il popolo. Il popolo mormorava, e piangeva, dicendo:
“Ora i nostri figli moriranno nel deserto. Le nostre donne verranno rapite,
eccoci qua. Periremo là fuori nel deserto”, quando Dio aveva promesso
loro il paese.

E ora ricordate; Egli diede loro il paese; ma essi si dovevano battere
per ottenere ogni centimetro. Dio disse a Giosué: “Ogni luogo che la pianta
del  vostro  piede  calcherà,  sarà  vostro.”  Le  impronte  significavano
possesso.

19 Ora,  coloro  che  hanno  ricevuto  la  preghiera  ieri  sera,  tutti  voi,
l'imposizione… qualcuno  vi  ha  imposto  le  mani,  abbiamo  pregato.  La
presenza del Signore è scesa, rivelandosi Lui stesso con la Parola, per
dimostrare che era la verità e che Egli era qui presente. Non c'è nessun
sotterfugio, nessun errore. E' qui. E' la verità. Non presumiamo nient'altro.
Mettiamo da parte i ragionamenti. Li abbattiamo e prendiamo la Parola.
Prendete la Parola e andate avanti. La Parola l'ha detto.

Ora, direte: “Ma allora la promessa è mia”.

Certamente,  ma  dovrai  batterti  su  ogni  centimetro  finché  sarai
guarito. Dovrai effettuare ogni passo. E' una battaglia. La promessa è tua.
Quello era il paese promesso - dovevano battersi per ottenere ogni passo.
E la promessa è tua - ma dovrai batterti per ogni centimetro.

20 Dio mi ha chiamato a predicare il Vangelo trentun anni fa. Da allora
mi sono battuto. Ogni centimetro di terreno l'ho ottenuto battendomi con
la spada di Dio - afferrando la promessa e tagliando via.

Qualcuno  verrà  e  dirà…  insomma,  appartenevamo  al  gruppo  dei
Battisti. Dirà: “Ma insomma, non puoi credere a quella cosa. Non era per
noi.” Cosa fate? Prendete la spada, tagliate via quella cosa per liberarvi e
continuate ad andare avanti.

Vado dai Pentecostali e dirà: “Se vai con quel gruppo non vogliamo
aver più niente a che fare con te”.

L'altro gruppo dice: “Se vai con loro, non vogliamo aver più niente a
che fare con te.”
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profondo del suo cuore mi ama, e crede. Lo sa, e io lo amo. Tu sai questo,
Signore. E gli ho detto che le ore non potranno durare, e le notti diventar
più scure, o la cascata più dura, ma ogni volta che potrò unire i nostri
cuori e pregare per la sua piccola congregazione, farò tutto il possibile...
finché non sia contrario alla Tua guida, lo farò. E lui per me pure.

75 Ora,  Signore,  che le  tue benedizioni  riposino su di  lui.  Accordalo,
Signore. La sua piccola chiesa qui... mi tenevo all'ingresso con i ragazzi
poco fa, e l'ho sentito dire... quando alcune persone dissero: “Cosa farai
con i poveri?” rispose: “Li prenderò con me”. E' vero, Signore. E' lo Spirito
di Cristo in lui, come Mosè si gettò nella breccia e disse: “Signore, prendi
me. Lascia vivere loro” - lo Spirito di Cristo in lui.

Ti prego di aiutare il fratello Littlefield e la sorella Littlefield. Da' loro
la potenza dello Spirito di Dio. Benedicili. Che la loro... possano essi nutrire
il popolo, Signore, fisicamente e spiritualmente. Accordalo, Signore.

Benedici la piccola chiesa, benedici i  diaconi, i  tesorieri. Fa' che la
piccola chiesa sia solida. E che da questo piccolo luogo qui, quando verrà il
Rapimento... permetti che letteralmente dozzine di persone partano nel
Rapimento da qui. Vedo questi anziani, deboli; queste donne dai capelli
grigi,  con il  viso coperto di rughe; vedo lei e il  papà con attorno i  loro
bambini,  i  loro  nipotini  che  si  alzano  all'improvviso;  vedo  il  nonno
ridiventato giovane; la nonna... mentre partiranno allora.

Oh,  questo  indumento  della  carne  noi  lasceremo  cadere,  ci
innalzeremo  e  afferreremo  i l  prezzo  eterno.  Gridando  mentre
attraverseremo l'aria: “Addio, addio.” Ti prego, o Dio, benedicili.

76 E se ho fatto qualcosa di sbagliato, se ho tagliato o ferito qualcuno,
Signore, non intendevo farlo in quel modo. Forse era necessario tagliare
qualcosa. Allora depongo la Parola qui. E' un seme; che possa farsi avanti
e produrre una grande raccolta. Si faccia avanti uno spirito tale in questa
chiesa, Signore, affinché si conosca la potenza di Dio attraverso tutte le
regioni attorno.

Che da questo luogo partano missionari e pastori famosi. Accordalo,
Signore. Da' loro il cibo, il cibo per le pecore, Signore. Essi desiderano il
cibo le pecore, la tua Parola.

Sii lodato, Padre, in mezzo a noi nel nome di Gesù. Ora, Signore, se
fra noi alcuni non Ti conoscono, che possano accettare Te, nel nome del
Signore Gesù.

77 Mentre  teniamo  il  capo  chino,  vorrei  che  rispondiate  a  una  vera
domanda  onesta.  Pensate  camminare  nella  luce  di  Dio?  Non  ve  lo
domando se non è il caso; dato che stareste solo presumendo. Ma là, in
fondo al vostro cuore, sapete che in quella Bibbia c'è scritto qualcosa che
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Liberatevi. Continuate solo ad andare avanti. Sì, continuate solo...
Dovettero battersi per ogni centimetro.

21 E perché? E' la promessa. Dio fece la promessa. Rimaniamo con essa.
Dio l'ha promesso. Poco importa... é necessario che ci sia una battaglia. Se
ogni cosa avviene oziosamente, allora, sei... cosa avrai vinto? Essi vinsero
tramite la Parola di Dio e la loro testimonianza, il sangue di Cristo.

E'  necessario  che  vinciate  qualcosa  ed  è  anche  necessario  avere
alcuni ostacoli. E le persone che non sono d'accordo con voi, vi creano
discordie, e vi dicono che siete dei santi rotolanti, e cose simili - che vi
sono  messe  davanti,  è  una  prova.  Se  non  avete  quello,  non  siete
nemmeno in guerra. Perché fate parte di una chiesa...?

Perché vi siete arruolati e vi allenate? Per trovarvi a gironzolare, ad
andare su e giù per le strade a farvi vedere? E' così che alcuni cristiani si
comportano, per farsi grandi. Non dovete cercare di farvi grandi. Dovete
cercare di farvi piccoli. “Poiché tutti coloro che vivono piamente in Cristo
Gesù soffriranno le persecuzioni”. Afferrate la Spada, liberatevi da ogni
cosa, e continuate ad andare avanti.
22 Giosué,  Caleb,  calmarono  il  popolo.  Dicevano:  “Non  possiamo
impadronirci, non possiamo. E' impossibile”. Vedete, essi guardavano gli
Amalekiti.  Giosué  e  Caleb  guardavano  alla  promessa.  Questa  è  la
differenza. Dipende da ciò che guardate.

Giosué disse: “Siamo più che capaci di farlo. Siamo più che capaci.
Perché?” disse: “Sono solo pane per noi. Perché essi sembrano grandi. Essi
sono grandi. Ma noi avremo un grande pane.” Disse: “Dio ci ha dato la
promessa, e la paura che incutiamo è su ciascuno di loro. Eppure essi sono
diversi da noi; ma essi hanno paura di noi”. Certamente. Disse: “La paura
del Signore è su ognuno di loro. Sono morti di paura vedendoci”. Disse:
“Andiamo,  impadroniamoci.  Dio  ce  lo  dà,  perciò  è  nostro.  Andiamo e
impadroniamoci”.

23 Oh, se potessi mettere assieme quel gruppo di Pentecostali... quel
Filisteo  incirconciso  in  piedi  là  fuori  che  dice:  “Dobbiamo avere  tutto
questo, e tutto quello.” Idiozie! “Dovremo unirci al Concilio Mondiale delle
Chiese per essere in comunione con loro”.

La  nostra  comunione  è  con  Dio!  Con  nessun  concilio  di  uomini  o
dogmi fatti da mano d'uomo. Siamo il popolo di Dio e vogliamo essere in
comunione con Dio. Qui si trovano i nostri diritti, con Dio. Come possiamo
essere  in  comunione  con  Dio  se  non  siamo  in  comunione  con  la  Sua
Parola? Perché la Parola è Dio. E la Parola si fa carne quando diventa voi.
“Se dimorate in me e le mie parole dimorano in voi, domandate ciò che
volete”. Eccoci qua. Vedete. Ma la Parola deve vivere qua dentro. Se non è
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predereste una guardia del corpo ben addestrata - se la vostra vita fosse
in pericolo, ogni cosa, lo fareste, vedete. E allora per la vostra anima? Si
tratta della vostra vita eterna.

Dovreste  tornare  nel  passato  e  cercare  cosa  successe  alle
organizzazioni,  cosa  successe  ogni  volta  a  loro.  Non  sono  contro  le
organizzazioni, la gente là dentro, non sono contro il Cattolico. Non sono
contro il Battista, il Presbiteriano. Perché, se domandassi questa mattina in
questa chiesa qui...

73 Ringrazio il Signore di avermi dato milioni di amici in tutto il mondo,
ed essi sono Cattolici, Battisti, Presbiteriani. Che cos'è? Ora quegli uomini
d'affari cristiani con i quali mi trovo ora, vado in tutto il mondo con loro,
perché? A loro dico essattamente ciò che dico a tutti. E l'ho detto l'altro
giorno in una riunione. E uno dei direttori si è alzato, e ha detto: “E' per
questo che ti invitiamo fra noi”. Disse: “Tu rimani con la Parola, e questo ci
mantiene in linea”. E' vero.

La  gente  vi  ammira  se  dite  loro  la  verità.  Quante  ragazze  qui
apprezzano la vecchia e buona mamma che non ha risparmiato loro la
frusta,  che  le  ha  mantenute  in  linea  (sulla  buona  strada  -  n.d.t.)?
L'apprezzate? E cosa dite del vecchio papà dai capelli grigi, è là fuori nel
cimitero oggi? Lo amate? Perché? Era un papà. E' vero. Ma quello che vi
lasciò...  ho  visto  un  ragazzo  l'altro  giorno,  rubava  e  tutto  il  resto  e
continuava. Perché, sua madre lo sosteneva in quelle cose. Disse: “Se mia
madre (stava andando in prigione) mi avesse fatto restituire quelle cose,
non mi troverei qui oggi”. Eccoci qua, vedete. Non essere acquoso. Dio
vuole  che  ti  tenga  in  piedi  sulla  Verità.  Amen!  Chiniamo  il  capo  un
momento.

74 Padre nostro Celeste, non so. Forse non ci incontreremo mai più così.
Questa potrebbe essere la nostra ultima mattina insieme. Non lo so. Ti
prego di aver compassione, Padre. Accorda le tue benedizioni a questo
popolo.  E  Signore,  so  che a  volte  è  tagliente,  e...  Ma è  una Spada,  è
affilata... la tua Bibbia, nella lettera agli Ebrei, dice: “La parola di Dio è più
affilata di qualunque spada a due tagli.” E questa Parola può essere tenuta
unicamente dalla mano di  fede accompagnata da un appello sicuro,  lo
Spirito di Dio dietro che la conferma e dimostra che è Dio - con lo Spirito
che può confermare che è veritiera. Ma, Dio, fa che questo popolo la veda.

Questa piccola e umile persona, mio fratello, qui, il fratello e la sorella
Littlefield, i due sono uno. E il suo amore e la sua carità... ricordo che una
volta Ti hanno chiamato per un uomo. Era romano. Ma loro dissero: “Ha
fatto grandi cose per la nostra nazione. Ci ha costruito una sinagoga. Egli è
degno”.

Dio,  sotto  l'unzione,  seduto  accanto  a  quell'uomo,  io  so  che  nel
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così, la pioggia cade... e, allora, non può produrre, perché non avete fede.
Poco importa quanto professate credere, dovete crederci. Bene.

Dio disse: “Prenderò quel gruppo ostinato, e lo lascerò marcire nel
deserto. Ma prenderò i figli di coloro che dicevano che non arriveranno da
nessuna parte - periranno nel deserto - e li farò passare dall'altra parte”.
E' vero.

24 Perciò, Israele… Dio chiamò fuori Mosè e disse: “Sto per distruggere
l'intera nazione. Mettiti solamente da parte”. Mosè intercedette, si gettò
nella breccia. Era Cristo in Mosè, vedete. Dio avrebbe sterminato il mondo
intero, una volta, a causa del peccato, se Cristo, Lui stesso, non si fosse
gettato nella breccia per l'intera razza umana. Mosè si gettò nella breccia
per Israele.

E  disse:  “Dio,  Tu  desti  la  promessa.  Tu  desti  la  promessa  che  li
avresti  portati  nel  paese”.  E'  vero.  Cosa  fece  Mosè  a  Dio?  Quando
sembrava che Dio stesse facendo qualcosa di contrario, Gli gettò la Parola
sul Suo passaggio. Oh, amo questo. Ora mi vien voglia di gridare quando
parlo di questo! Gettate la Parola sul passaggio. Dio non può calpestare la
sua stessa Parola.

Disse: “Tu desti la promessa di farlo. Tu dicesti che li avresti portati in
un buon paese dove scorre il latte e il miele. Ho detto loro ciò che dicesti,
ed eccoci qua. Siamo sulle Tue mani”.

25 Vedete, il peccato è orribile. Cos'è il peccato? Il fumare? No. L'alcool?
No. Le menzogne? No. L'adulterio? No. Quello non è il  peccato. Non è
assolutamente questo il peccato, vedete. No. Dire una menzogna non è il
peccato. Maledire, bestemmiare contro Dio, quello non è il peccato. No. Il
peccato è l'incredulità. Sì! Perché fate quelle cose? Perché non credete.
Ecco tutto. Tornate alla causa, vedete.

Voi mentite, rubate, commettete adulterio, perché non credete. Ma
colui  che  non  crede  è  già  condannato.  Ben  prima  che  incominci  è
condannato, perché non crede. Ora, fa' quella cosa perché è un incredulo.
Se fate quello, e dite che siete credente, non è vero non siete credente. La
vostra stessa testimonianza lo prova, i  frutti  provano che non lo siete,
vedete. Dovete sbarazzarvi di quello prima ancora di essere un credente,
vedete. Il peccato è l'incredulità o meglio l'incredulità è il peccato. E così,
vedete, è questo il problema.

26 Alcuni diranno: “Adesso, vediamo, ti voglio dire qualcosa. Abbiamo
fatto un sacco di queste cose, perciò ci pentiamo. Andremo lassù, faremo
cordoglio per un po' di giorni, e grideremo un po' e Dio ci perdonerà per
tutto questo, e andremo avanti così”.

Mosè disse: “Perché trasgredite i comandamenti di Dio? Ve l'ho detto,
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bene, presumere che va tutto per il meglio.

70 Daniele,  essi  presunsero laggiù,  laggiù...  Presunsero che andasse
tutto bene e bevvero nei vasi santi dell'Eterno. Presumevano che fosse
bene ridere della gente che aveva lo Spirito Santo. Che male c'è a beffarsi
di loro. La Bibbia dice: “E chiunque scandalizzerà uno di questi piccoli che
credono in Me, sarebbe meglio per lui che gli fosse legata intorno al collo
una pietra da mulino e che fosse gettato in mare.” (Marco 9:42 - ndt).

Fratello, vedo quelle persone che camminano per le strade, quelle
cose attillate, quei collari di lusso sfrenato, quei tacchi alti così, le donne
che si puntano in avanti, indietro e tutt'attorno in quel modo.

E alcune donne mi hanno detto, (una donna Pentecostale) ha detto
(che portava quelle piccolissime gonne, sapete, appena a metà sopra i
ginocchi) ha detto: “Ma, fratello Branham”, diceva: “Sono le sole che fanno
ancora”.

Fanno le macchine da cucire e vendono del materiale. Vedete, quel
vecchio e sporco spirito è in voi. Perchè una donna Pentecostale vorrebbe
agire  in  quel  modo? Io...  Lei  non è  una Pentecostale,  porta  solo  quel
nome. E' meglio che non continui su questo, giriamo la pagina. Oh!

71 Mosè, che sarebbe successo se si fosse limitato a presumere? Non
presumete,  rimanete  con  la  Parola.  Non  accettate  nulla  di  diverso.
Rimanete esattamente là dove Dio ha detto di rimanere. Rimanete con la
Parola. Amen.

Dio è vincolato, Dio è vincolato alla sua Parola. E se la Parola è in voi,
Egli è vincolato a voi tramite la sua Parola. Ma quando agite come Eva - se
dubitate di una minuscola parte e vi mettete qualcosa come sostituto -
siete fuori, precisamente lì. Rimanete con la Parola. Non presumete nulla.
Prendete solo ciò che dice la Parola e credetevi. Lo volete?

72 Ora, guarda, amico. Questo è rude, e devo trovarmi in quel luogo fra
cinque, sei minuti o dieci, devo partire. Perciò, io... di solito parlo molto
più a lungo, ma devo sbrigarmi.  Ma che Dio vi  benedica.  Vi  amo. Non
intendevo essere rude.  Non vorrei  dover  tagliare  e  stracciare.  Spesso
taglio  più  me  stesso  di  quanto  taglio  voi.  Ma,  fratello,  sorella,  devo
incontrarvi un giorno dall'altra parte. E mentre sarò lassù, se si avvicina e
mi dice: “Ingannatore! Il loro sangue è sulle tue mani e ti è richiesto”,
vedete, perché io so bene... e guai a me se non ve lo dico.

Ora, potete… prego che non litighiate con me, ma prendete solo la
Parola  e  sedetevi  e  verificate  se  questa  è  la  verità.  Ricercate  queste
organizzazioni, denominazioni. Tornate indietro. Siete in dovere di farlo
per  voi.  Perché,  se  qualcosa  dovesse  farvi  del  male  fisicamente,
rimovereste cielo e terra - avvocati, giuristi, e tutto al fin di proteggervi;
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in qualità di profeta nel nome del Signore, che siete finiti! (Ora, quello era
un comandamento come in Giovanni 3° v. 16) Dio ha finito con voi. Perché
vi volete di nuovo alzare?”

Come, parlavo con un uomo che m'inseguiva a proposito del fatto che
colpisco  le  denominazioni.  Non  ho  niente  contro  le  persone  nelle
denominazioni. Ma è quel sistema che colpisco.

Se vi vedessi scivolare sul fiume, che vi dirigete verso le cascate; se
foste in una piccola e vecchia imbarcazione e se sapessi che non ce la farà
a passare le cascate, non mi metterei forse a urlare per chiamarvi? Non è
perché non vi amo; vi amo. E' quell'imbarcazione che farà naufragio con
voi dentro. Sì, signore.

Sono quei credi e quelle denominazioni che faranno naufragio quel
giorno,  perché  esse  sono  contrarie  alla  Parola,  vedete.  E'  vero.  E'
contrario. Rimanete con la Parola. Non presumete che siano giuste. Non lo
sono! Sono contrarie alla Parola di Dio. Perciò, rimanete con la Parola,
vedete. Ora.

27 E  oggi,  quando  vediamo  ciò  che  la  chiesa  ha  fatto,  quali  sono  i
risultati? Quell'uomo mi disse: “Ma, fratello Branham, lei è nell'errore.”

Dissi: “Me lo provi che sono nell'errore. Esisteva un uomo più grande
di John Wesley?”

“Lei afferma essere più grande di John Wesley?”

Dissi:  “Non gli  arrivo nemmeno alla  caviglia,  ma...”  dissi:  “voglio
domandarle una cosa. Se la chiesa fosse rimasta là dove John Wesley
l'aveva lasciata... Ma cos'avete fatto? Avete accettato fra voi un pugno di
Ricky e di Elvis e cos'avete fatto? Avete pervertito la cosa stessa per la
quale egli aveva combattuto e aveva predicato. Dio ha finito con voi”.

Disse: “Sto scrivendo una tesi su questa chiesa”.

Dissi:  “Non  m'importa  tutte  le  tesi  che  può  scrivere.  Dio  vi  ha
rigettati”.  Dissi:  “Dio  ha  rigettato  ogni  organizzazione,  e  ogni
denominazione”.  Egli  ha  rigettato  voi  Pentecostali.  A  che  punto  sono
arrivati? A che punto sono arrivati i Metodisti? A che punto sono arrivati i
Battisti?  A che punto sono arrivati  i  Presbiteriani?  A che punto sono i
Cattolici?  A  che  punto  sono  arrivati  i  Lutterani?  Ogni  volta  che  fanno
quello, Dio li mette sullo scaffale.

E potete chiedere a tutti gli storici - e ho passato anni a studiare la
storia - voglio che mi mostriate ogni volta che una chiesa ha fabbricato
un'organizzazione se Dio non l'ha lasciata morire sul posto, e mai più si è
rialzata. Voglio che m'indichiate dove si trova. E' morta proprio lì, perché
Lo ha rigettato come Sovrano.
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“ .

“Si”.

“Ebbene, io vi dico, fretelli, io credo che ce l'abbiamo. Presumo che
l'abbiamo.” (Oh, miserabile ipocrita!) io credo che ce l'abbiamo. Credo che
dovremmo accettarlo per fede“.

Voi  Battisti!  “Lo  accettiamo  per  fede.”  Per  fede  un  bel  nulla!  E'
un'esperienza!

68 Posso vedere Pietro, quell'uomo agguerrito,  in piedi  lassù, lui  che
aveva vissuto con Gesù. Disse: “Un momento, ora. Tutto questo non è
secondo le Scritture”.

“Ebbene, io presumo che ce l'abbiamo”.

“Stupidaggini”.

“Dovremmo incominciare il nostro ministero. E sono già nove giorni
che siamo qui. Aspettiamo cosa?”.

“Egli ha detto 'fino a', nevvero? Fino a. Non nove giorni, dieci giorni, o
cinquanta, o cento. Egli ha detto: 'Aspettate fino a...'”

69 E' qui che abbiamo fatto il nostro errore. Sì, signore. Presumendo che
tutto va per il  meglio. Molti  di noi presumono che dobbiamo parlare in
lingue e che è tutto ciò che dobbiamo fare. E'  vero. Siamo rimasti  lì  e
abbiamo parlato in lingue. E qualcuno ci ha incoraggiati, abbiamo parlato
in lingue. Presumevamo che andasse tutto bene e perciò ce ne andammo.

E'  per  questa  ragione  che  voi  donne  tagliate  ancora  i  capelli,  vi
mettete il trucco, e i short (calzoncini corti). E' per questa ragione che voi
uomini avete ancora le vostre cose, e andate avanti in quel modo. State
solo  presumendo.  E'  vero.  Fermatevi!  Fermatevi!  Tornate  alla  Parola.
Ricordate.

Posso vedere Simone che si alza in piedi e dice: “Un momento, Isaia
disse: 'Precetto su precetto, linea su linea, un po' qui e un po' là.' (Oh! Li
vedo,  si  riferiscono  alle  Scritture).  Non  vogliamo  presumere  nulla.
Vogliamo aspettare finché succederà qualcosa”. E' vero.

“Ebbene,  io  vi  dico,  fretelli.  Lasciateli  fare  ciò  che  vogliono.  Noi
organizzeremo il nostro piccolo gruppo, e ci proclameremo la ”così e così“.
Lasciateli stare se vogliono essere fanatici”. Eccoci qua. E' vero.

Rimanete con la Parola. Paolo disse: “Essi vennero fuori di fra noi
perché non erano dei nostri”. E' vero. Sì, signore.

Oh, quanto potrei... ho scritto così tanti passaggi delle Scritture che
ne avrei per tutta la giornata. E non posso rimanere più a lungo. Solo
presumere, presumere - è tutto ciò che fanno, pensare che andrà tutto
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28 Ed è essattamente ciò che fece Israele quando volle assomigliare alle
altre nazioni.  Volevano un re. E il  vecchio Samuele, il  profeta, colui  al
quale  era  venuta  la  Parola  di  Dio,  si  alzò  in  piedi  e  disse:  “Voglio
domandarvi  qualcosa”.  Li  riunì.  Essi  volevano  assomigliare  alle  altre
nazioni. Egli disse: “Voglio domandarvi qualcosa. Vi ho mai detto una cosa
nel nome del Signore che non sia stata la verità?” Eccoci qua.

Essi risposero: “No. Tutto ciò che hai detto si è avverato”. Eccoci qua.

Disse: “Vi ho mai domandato l'elemosina per vivere?”

“No, Samuele. Non credo che tu abbia mai raccolto una sola offerta
per te stesso”. Vedete.

“Ebbene, il  Signore vuole che rimaniate e che Lo lasciate essere il
vostro Re”.

“Oh, lo sappiamo bene che tutto questo è vero. Ci stai  dicendo la
verità. Ma, Samuele, vogliamo essere come i Battisti”. Vedete.

Disse:  “Andate  pure  avanti”.  Ed  essi,  sull'istante,  persero  la  loro
comunione. Proprio in quell'istante la chiesa ha perso la comunione.

Se redigete i vostri credi, i vostri piani, le vostre dottrine, le vostre
dottrine bibliche, e finite con una virgola (Crediamo a questo, più tutto ciò
che Dio vorrà darci, mostrarci“), mi sta bene. Ma se li erigete e terminate
con un punto. ”Crediamo questo e nient'altro“. Allora chiudete Dio al di
fuori,  quando  mettete  un  punto.  E'  vero.  Le  chiese  crescono
continuamente.
29 Perciò  Egli  era  lì,  vedete.  Perciò  essi  non  poterono  andare  oltre.
Israele non poteva andare oltre. Allora si dissero: “Ebbene, andremo lassù,
ci  pentiremo e ci  proveremo di  nuovo. Pertanto sappiamo che il  cuore
tenero di Dio ci perdonerà”.

E  andarono  lassù,  e  Mosè  disse:  “Le  vostre  trasgressioni…  avete
trasgredito i comandamenti di Dio. Dio ha decretato che aveva finito con
voi,  ecco tutto.  Fareste meglio ad applicarvi  per fare meglio in questa
situazione. Rimanete qui, ”perché marcirete qui nella vostra situazione.
Siete stati voi a mettervi in questi panni, voi vi siete messi qua dentro e
rimarrete qui, siete morti qui, siete spiritualmente finiti e qui rimarrete“.

“Ebbene, poco importa ci riproveremo”. Si recarono lassù e dissero:
“Signore, perdonaci. Te lo dico, Signore, avremmo dovuto fare questo” e
gridarono. Il giorno dopo dissero: “Bene, tutti voi, su, partiamo”.

Ma non potevano avere la Parola dalla loro parte, l'arca. E nemmeno
il  profeta accettò di andare con loro. Egli  rimase là dove Dio gli  aveva
detto  di  rimanere.  Essi  avvanzarono per  un milione di  più,  ma furono
sconfitti. Quegli Amalekiti e tutti, li buttarono fuori dal paese. Essi erano
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molto importanti. Ora, lei voleva essere sicura di aver ragione.

Quindi,  per  prima cosa,  si  rese conto che quel  discernimento era
assolutamente perfetto. Finalmente, la sua carta di preghiera fu chiamata,
e salì sul palco. E la Bibbia dice che non vi era nulla che Salomone non
conoscesse sul suo conto. E' vero. Non presumette più nulla.

Disse: “Tutto ciò che ho udito è la verità e ben più. E' più grande di
quanto mi fu detto”. Disse: “Benedetti siano gli uomini che sono qui con
te, e che possono vedere queste cose che succedono ogni giorno. Lascia
solo che raccolga un po' di quella polvere qua fuori, quaggiù, per potermi
inginocchiare sopra quando sarò tornata a casa. Lascia che il tuo Dio sia il
mio Dio”. Non presumeva nulla. Essa osservò e aspettò finché vide il vero
segno di Dio.

66 La donna al pozzo, sapeva che un Messia doveva venire. Sapeva ciò
che  avrebbe  fatto.  Perciò,  poco  importa  ciò  che  facevano...  Non
presumette,  ma  non  appena  Lo  vide,  guardò,  e  disse:  “Aspetta  un
momento. Tu devi essere un profeta”. (Egli era un uomo comune) Disse:
“Sappiamo che verrà qualcuno, un Messia che farà queste cose”.

Egli disse: “Io sono Colui”.

Allora corse in città e non presumette nulla. “Venite là fuori, voi tutti,
portate tutte le vostre dottrine, portate tutti i vostri libri dottrinali e tutto il
resto, e vediamo se questo non è il Messia. Mettiamoci... potrebbe essere”.
Non presumette nulla.  Disse: “Venite e vedete chi  ho trovato”.  Amen!
Bene. “Venite e vedete. L'abbiamo trovato!” Non vi è nessun errore. Non
presumeva nulla. Sapeva di che parlava. Sapeva di aver ragione.
67 I discepoli alla Pentecoste, cosa sarebbe successo se avessero detto:
“Aspetta  un  po',  vediamo.  E'  un...  vediamo.  Gesù  ci  ha  dato  un
comandamento. Ci disse di venire quassù. Sappiamo che il nostro Signore
non può mentire. (Osservate com'è innocente e abietto il peccato!) Ora,
Egli ci ha detto che avremmo ricevuto lo Spirito Santo quando saremmo
arrivati  qui.  (Voglio...  voglio  ascoltare  questo  dottore)  Oh,  sapete...
Andrea vieni qui un momento”.

“Sì, sì, signore”.

“Matteo, cosa ne pensi?”

“Oh,  Giovanni,  vieni  qua.  Lo  sai  che  il  nostro  Signore  non  può
mentire”.

“Certo”.

“Egli ci disse di aspettare qui finché avessimo ricevuto la promessa
del Padre, e che avremmo ricevuto lo Spirito Santo. Ti ricordi, Egli levò le
mani su noi, inviò il suo soffio su di noi, e disse: ”Ricevete lo Spirito Santo
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andati avanti presumendo... che Dio si teneva al loro fianco.

30 Ora,  voglio...  Ci  rimane  poco  tempo.  Le  vacanze  si  stanno
avvicinando,  e  quelle  vacanze  sono  chiamate  Pasqua.  Questo  popolo
americano che si dice Cristiano...

Spero  di  non  agire  come  un  sapientone.  Se  fosse  il  caso,  mi
perdonate, nevvero? Ma come mai io...? Se piantate un chiodo in quel
tabernacolo, e lo piantate fino a metà, sarebbe meglio non metterlo del
tutto. Prima... Se tutti questi chiodi fossero stati fissati in quel modo, non
mi fiderei di rimanere là sotto. Dovete farli penetrare, ben stretti, picchiare
con forza sul martello.

E stiamo edificando la casa del Signore. Fissate quel chiodo fino in
fondo. Fissatelo dall'altra parte saldamente. “Su questa roccia edificherò la
mia  Chiesa”  -  'la  Verità  spirituale  di  Dio  rivelata'.  Su  questa  roccia
edificherò la mia Chiesa“. Oh, essa si terrà lì per sempre, 'perché state
fissando il chiodo del Vangelo'.

Dio lo fissa sull'altro lato tramite la conferma della Parola, dando la
prova che ciò che dice lo farà. Amen! Allora sì che l'avete. La Parola lo
dice, e Dio si trova precisamente qui davanti a voi, dandovi le prove che è
così. Allora, da qui, dove volete andare?

31 Ora,  osservate.  Cosa  succederà  la  mattina  di  Pasqua,  migliaia  e
milioni di dollari saranno spesi per dei fiori pasquali da mettere sull'altare,
proprio come fece Caino, vedete. L'altare non fu fatto per i fiori. Caino ci
provò. Ma non funzionò. L'altare è fatto per le anime umane.

Dio non vuole i tuoi fiori; Egli vuole te sull'altare. Stai cercando di
sostituire qualcosa. Tu sei la persona che appartiene a quello - io e voi. Noi
siamo coloro che appartengono all'altare. Ma, presumiamo che va tutto
bene. Diciamo che Dio lo accetta. Bene. Presumiamo che è tutto ciò che
dobbiamo fare, e che è tutto.

Però  osserviamo che  migliaia  di  loro  non fanno nemmeno quello.
Usciranno là fuori e si ubriacheranno. Essi sanno che sono... Sanno che è
Pasqua. Rappresenta la Pasqua. E così hanno tanti problemi, e il peccato li
perseguita, perciò pensano che se si ubriacano, e dimenticano tutto, è
tutto ciò che ritengono dover fare. Questa è l'America. Essi pensano che
fanno il loro dovere.
32 E' da un pezzo che non ho visto una cosa così forte, venerdì, quando
sono andato a cercare i miei figli a scuola. Ho visto una donna fra tutte che
non fumava. Sono tornato e l'ho raccontato a mia moglie. Dissi: “Ho visto
un miracolo”.

Ognuna di loro ne accendeva una dicendo, “Ciao Liddy”. Dissi: “Vedi,
io...” Oh! Cantano nei cori, fanno parte della chiesa! Esse presumono che
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cosa simile. Andrà tutto bene. Non siamo forse una chiesa?”

Andate pure avanti. Cadrete sotto il giudizio. Va bene così. Esistono
così tante denominazioni e causano la confusione. La gente, presume che
va  tutto  bene,  andate  pure  avanti.  Non  sappiamo quale  sia  la  verità.
Allora, qual è la verità? Fateli passare la prova della Parola. E' Lei che dice
se è giusto oppure no, vedete.

Deuteronomio 22:18, sapete, dice: “Se fra di voi vi è una persona
spirituale o un profeta, Io, il Signore, gli parlerò. Allora se si tiene con le
Scritture, avverrà ciò che ha detto. Sarà giusto, vedete”.

Marco 16° dice: “E questi sono i segni che accompagneranno coloro
che hanno creduto.” In Giovanni 14:12 Gesù dice: “Chi crede in me farà
anch'egli le opere che Io faccio.” Eccoci qua. Ora stiamo andando bene.

64 Quando Giovanni venne e introdusse, quale fu la via giusta. I Farisei
avevano la loro via, i Sadducei avevano la loro via, i pubblicani avevano la
loro via, molti  altri  avevano la loro via - le loro denominazioni,  le loro
organizzazioni. Giovanni non frequentò nessuna delle loro scuole. Egli uscì
nel deserto e aspettò. Studiò la Parola. E per prima cosa Dio gli  disse,
laggiù  nel  deserto,  che questo  Messia  avrebbe avuto  un segno che lo
seguiva, com'Egli fece sempre - Ciò di cui abbiamo parlato ieri sera.

Perciò  Giovanni  aspettò.  Non si  associò  con nessuno di  loro.  Egli
aspettò unicamente, fino a quando fu sicuro. Egli non presumette nulla.
Disse: “Ora, un momento. Ci sono i Farisei; essi sono della brava gente,
una gente santa. Allora, certamente, sono corretti”. Egli non: “Presumo
che siano corretti”.  Essi non lo erano. Dio...  Giovanni aspettò il  segno.
Giovanni aspettò finché fu sicuro, vedete. Certamente che lo fece. Non
presumette; aspettò finché potè vedere il segno veritiero del Messia.

Nathan era una persona veramente irascibile. Disse: “Ora, io non ci
credo. Dovrò vederlo”. Quando fu salito lassù e dopo aver visto il segno
del Messia, fu soddisfatto. Non presumette. Aspettò di vederlo.

65 La regina di Seba aspettò finché potè vederlo. Disse: “Anche se è un
lungo viaggio... Era una pagana, sapete. Disse: ”Mi recherò lassù, tutte
queste cose, cosa devo fare?“ e così via. ”Ho sentito che vi è un... che il
loro Dio vive in un uomo chiamato Salomone, il loro re. Lo hanno amato a
tal punto da farlo diventare il loro re. E se è Dio... Leggo queste parole. Se
il segno si trova in quell'uomo allora quell'uomo sa cosa dice quando parla
di Dio. Andrò lassù e vedrò“.

E così fece sellare i suoi cammelli e partì attraverso il deserto, arrivò
lassù e piantò la sua tenda là fuori e aspettò, capite. E aspettò. E il primo
giorno, forse, si  sedette laggiù in fondo alla chiesa. E vide entrare nel
tempio il pastore Salomone e tutti quegli uomini attorno a lui. E, oh, erano
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va tutto bene. Scoprirete che le cose sono diverse alla fine della strada.
Vedete dove siete ora.

Ma  essi  pensano,  “Bene,  adesso  vi  dico  cosa  faremo.  Faremo...
faremo...” Qualcuno avrà abbastanza cuore e invierà un po' di soldi alle
opere caritatevoli. “Ho fatto il mio dovere”. Non è questo che... Questa
non è  la  Pasqua.  Non è  la  Pasqua.  E'  una buona cosa -  niente  contro
quello, dare alle opere caritatevoli. Va bene. Ma questo non è il  vostro
dovere verso Dio. Questo è il vostro dovere verso il prossimo. Il vostro
dovere verso Dio è di offrirGli la vostra vita. Date i vostri soldi al vostro
prossimo. Vedete cosa ne abbiamo fatto? Ma essi presumono che va tutto
per il meglio. Oh, certo. Certo va tutto bene.

33 Alcune persone rimpiazzano la risurrezione di Pasqua con delle uova,
dei  conigli  di  pasqua.  Cos'ha  a  che  fare  il  coniglio  di  pasqua  con  la
risurrezione? E le uova e i nuovi cappelli, che cos'hanno a che fare con la
Pasqua?

Un  predicatore  mi  disse,  disse:  “Fratello  Branham”  (era  un
predicatore “Campbellite”, un Cristiano), disse: “ho dovuto nascondermi il
viso e ridere vedendo quei cappelli ridicoli che portavano quelle donne”.

Dissi:  “Da  dove  avete  tratto  il  vostro  testo?”  Prendetelo  dove  è
necessario  che  sia!  Non  coccolate,  non  accarezzate.  Non  potete
accarezzare il peccato, dovete condannarlo! E' vero. Condannate la cosa.
E' sbagliato. Allontanatevi da questo.

34 E'  chiaro che se lo facesse,  per prima cosa, il  collegio dei  diaconi
scriverebbe ai quartieri generali, e lo scaccerebbero dall'organizzazione.
Ma per me, preferirei...  E poi non riceverebbe più un pollo arrostito la
domenica. Oh! Vedete, vedete? Non potrebbe più indossare uno smoking
al pulpito. Più nessuno lo vorrebbe. L'organizzazione... Se viene buttato
fuori  da  una,  sarà  marcato  in  nero  da  tutte  le  altre,  vedete.  Ed  è  un
personaggio in vista lassù.

Ma vi garantisco che preferisco avere il  mio nome sul grande libro
lassù che averlo sul grande consiglio “d'amministrazione” quaggiù. Sì, di
certo. Dio vi riceverà.

Ma non possono farlo. Ne hanno paura. Presumono che va tutto bene
e che Dio capirà. Egli  capisce. Egli  capisce che dovreste fare ciò che è
giusto. Certo. La gente beve, cerca di mettere il passato... di dimenticarlo.
Non ci riuscirete mai.

35 I  predicatori  predicano la  loro dottrina,  le  loro differenze,  e  tutto
questo, presumendo che vada tutto bene. Il quartiere generale ha detto
così. Questo è l'insegnamento che ricevettero in seminario. Pensano che
vada tutto bene. Presumono unicamente che va tutto bene. Israele pure
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una… perché ora, se venisse una grande pioggia... Non c'è mai stata, ma
se dovesse arrivare, abbiamo navi e barche”.

Voi dite: “Non ne avevano”.

Certo che le avevano.

Gesù disse “Come fu nei giorni di Noè...” Lo stesso genere. Scoprono
città sepolte e cose adesso, che erano affondate - con tutti quei macchinari
idraulici moderni, proprio qui nel Messico, pochi anni fa - ogni cosa. Certo.
Non c'è niente di nuovo sotto il sole.

“Salperemo sulle nostre navi”.

Essi presumevano che fosse tutto a posto. Ma Dio aveva una sola
nave  che  doveva  navigare  e  tutto  il  resto  doveva  affondare.  Ma  essi
presumevano che la loro nave sarebbe durata - avrebbe galleggiato in ogni
modo e - poco importa se fatta in modo Scritturale o no.

Potrei dire una cosa ora. Ascoltate. E' così che vanno le cose oggi!
Pensate che la cosa galleggerà. Che andrà tutto bene, che sia secondo le
Scritture oppure no. Deve essere assolutamente secondo le Scritture.

62 Dio disse a Noè di costruire quell'arca con un legno di gofer, e quel
legno è più leggero del balsamo. Non c'è nulla in esso, solo un grandissimo
vuoto di spugna. Ebbene, potrei trasportare un davanzale, di uno spessore
di sei piedi, di quel materiale da qui a la, fino in fondo alla parete là dietro.
Potrei metterlo sulle spalle e andarmene via. Perché è solo una spugna.
Non c'è niente in esso - un legno vuoto.

Cosa fece dopo? Quello rappresenta voi.  Dovete svuotarvi  di  ogni
cosa - abbandonare tutti i vostri credi e le vostre dottrine. In seguito cosa
fece?  Disse:  “Incatramatelo  all'interno  e  all'esterno”.  Come  fecero  a
incatramarlo? Segarono un albero, e si misero a batterlo. Batterono fuori
la sua vita e il catrame. Poi presero il catrame bollente e lo versarono là
dentro, e tutti quei pori si imbevettero. A quel punto esso diventa più duro
di qualsiasi acciaio. Non si poteva penetrare, ed è per questo che potè
sopportare i giudizi.

Ve ne fu Uno che non si potè abbattere: il Giusto Cristo. Svuotiamoci
e  lasciamo entrare  lo  Spirito  Santo,  la  Parola  di  Dio  entra.  Questo  vi
stabilisce.  I  giudizi...  “Quando  vedo  il  sangue,  passerò  sopra  di  voi”.
Dev'essere  così.  Oh,  sì.  Ma  essi  pensarano  che  fosse  la  stessa  cosa,
vedete. Andava tutto per il meglio. Essi presumevano che andasse tutto
per il meglio.
63 E' così che si fa oggi. Dicono: “La nostra denominazione... presumo
che va tutto bene”.

“Oh, non venite a dirmi. Sono... i giorni dei miracoli... Non esiste una
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presumeva. Non arrivarono da nessuna parte, vedete. Non presumete.
Siate certi che avete ragione, vedete. Bene.

Essi dicono: “E' tutto ok. Andate avanti. E'... faccio parte di una certa
cosa, e crediamo in quello. Il nostro presbiterio ci insegna questo. Il nostro
(come li  chiamate quei piccoli  libri,  che scrivono, sapete ?)...  il  nostro
credo e la nostra dottrina crede in questo”.

Se è contrario alla Parola, gettate quella cosa nel cestino dei rifiuti, e
prendete la  Parola.  Ritenete una legge -  l'amore;  un libro  -  la  Bibbia;
abbiate un credo - Cristo; e continuate ad andare avanti. E' vero. E' questo
il modo di fare.

E la gente cosa fa? Vengono e si uniscono a quelle cose. Spero che
non vi sembrerò cattivo. Ma devo far sì che rimanga fisso. Dovete andare
fino là in fondo affinché si fissi. E' vero.

36 Quando  iniziai  ad  allenarmi  per  il  pugilato,  prima  di  arrivare  al
combattimento  professionale,  si  usava  avere  un  allenatore…  che
chiamavamo “Six-second Smith”. Nel primo incontro professionale lo mise
knockout in sei secondi. E quando incominciai l'allenamento, quell'uomo
voleva uccidermi. Mi buttava fuori dal ring e così via. E saltavo alla corda,
correvo sette, otto miglia al giorno, e mi allenavo a fondo.

E  gli  dissi:  “Six,  perché  mi  devi  proprio  trattare  in  quel  modo?”
Vedete. Dissi: “Mi togli il respiro. Oh! mi scaraventò sopra quattro corde,
andai a finire fra le sedie, e per poco mi spaccai la schiena sopra.”

Scoppiò a ridere e disse: “Ti farà bene”.

Dissi: “Mi farà bene? Che bene mi farà? Mi stai quasi uccidendo”.

E disse:  “Guarda,  Billy.  Poco m'importa la  tua forma fisica,  il  tuo
corpo deve essere in grado di rimettersi in piedi, e ritornare il più presto
possibile (sul ring). Se ti prendi un pugno duro, disse: se il tuo corpo non
ha  l'abitudine  di  rialzarsi,  rimarrai  sdraiato  là  fuori  e  il  tempo  sarà
contato”. Disse: “Ma se il tuo corpo si abitua a incassare e a tornare...”
Ogni volta che lo percuoti,  gli  dà un colpo al  cuore, e il  sangue scorre
indietro verso il cuore.

Disse: “Se fai  così”, disse: “allora il  tuo corpo si  abitua a rialzarsi
rapidamente. Non appena sei messo a terra, ti rimetti in piedi”. Vedete, E
disse: “Non vuol dire assolutamente niente quando sei messo a terra -
rimettiti in piedi, subito”.

Disse: “Adesso mi odi. Ma mi apprezzerai quando uscirai là fuori sul
ring”. Era vero.

37 Fratello, qualche volta dovrò colpire qualcuno che non lo vorrà. Ma ho
scoperto  qualcosa.  Non  coccolateli;  versategli  sopra!  Mi  apprezzerete
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sopporto, ne ho ingoiato così tanto. Lo prendevo tenendomi il naso, salivo
e dicevo: “Mamma, non voglio ingoiare quella robaccia.  Mi fà venire il
vomito.” Diceva: “Se non ti fa'venire il vomito e non ti fà veramente sentir
male, allora non ti sarà di nessun aiuto”.

Questo è il modo di predicare la Parola. Se non ti fa' venire il vomito,
e non ti provoca e non ti spinge alla lettura... Uscite da quei vecchi credi e
immergetevi nella Parola. Cercate e vedete se è giusta. Certamente. Non
vi  è  di  nessuna  utilità  se  non  provoca  i  vostri  appetiti  spirituali
gastronomici. Sì, signore. Vi farà partire nel modo corretto.

E' rozzo questo modo, è una via difficile come si dice. Ma è la sola via
che ho.  Sono io  stesso rozzo,  non ho nessuna istruzione.  Devo solo...
Tutto... come Giovanni. Tutto ciò che conosceva erano i serpenti, e l'ascia,
e le cose della natura selvaggia. E la sola cosa che conosco e ciò che so, e
questo è ciò che so. Perciò, devo solo dire le cose nel modo con il quale le
vedo, e nel modo con il quale viene a me. Si potrebbero dire queste cose
in un modo ben più pulito, e più dolce che non come faccio. Ma sapete ciò
di cui sto parlando. Quella è una cosa, vedete. Sapete ciò che intendo.
Perciò, ecco tutto. Dovete tornare alla Parola; allontanarvi da tutta quella
vecchia roba in tutti i casi. Bene.

59 Ora, Akan pensava che andava tutto per il meglio. “Mi prendo questo
piccolo e bel lingotto, e sarà un bell'insieme. E mi prenderò questa bella
piccola cosa qui, e sarò al presbiterio”, e così via. “E andrà tutto bene”. Ma
erano maledetti. Ogni cosa in quel luogo perduto era votata allo sterminio.

E oggi è così. Non vogliamo nessun Akan, non vogliamo nulla… Non
potevano andare avanti e vincere una battaglia, finché quella cosa non
veniva distrutta. Certamente. Sì, signore.

60 Gli  egiziani  presumevano che andasse tutto per  il  meglio.  Israele
attraversò il Mar Morto. Ma perché essi non poterono? Incirconcisi. Non
avevano le benedizioni  del  Patto. Essi  presumevano che andasse tutto
bene. Ma scoprirono... annegarono. Non potete attraversare questo... non
potete venire nella comunione di Dio tirandovi dietro le dottrine fabbricate
dal mondo. Annegate, perite con quelle cose. Dovete venire nel modo che
Dio vuole e in nessun altro modo. Dovete allinearvi sulla Parola, o siete
fuori. Morite lì.

E  così,  ma  gli  egiziani  pensavano:  “Ebbene,  se  hanno  potuto
attraversarlo. Sono solo... siamo migliori di loro. Siamo più sani di loro, più
forti, più in forma. E quelli là non sanno nemmeno scrivere il loro nome.
Noi siamo maestri.” Ma i maestri non andarono molto oltre. Dio non ha gli
stessi criteri di maestria dell'uomo. E' vero.

61 Nei giorni di Noè, essi pensavano “Ebbene, se veramente arrivasse

16 www.messagehub.info

quando arriverete al  Calvario. Quando arriverete alla fine della strada,
direte: “Gloria a Dio. Sono felice di aver afferrato quella vecchia e ruvida
strada.  Eccomi,  lavato  nel  sangue  dell'Agnello”.  Vedete.  Non  girateci
attorno a quei vecchi credi e quelle cose laggiù. Su, mettetevi in cammino.
Dio ha una via, un piano. Fu scritto proprio qui nella Bibbia. Rimaniamo
saldi con questo.

Ma la gente viene e si associa con cosa? Presumono di fare quello che
è  giusto.  Poi  dicono:  “Dio  dove  si  trova?  Dov'è  il  Dio  dell'Antico
Testamento?  Dov'è  il  Dio  che rialzò  i  profeti?  Dov'è  il  Dio  che fece  la
promessa di  tutte  queste  cose?”  Eppure,  Egli  non lavorerà  di  certo  là
dentro. Non lo può. Egli non può lavorare per loro.

La mia vecchia mamma del Sud mi diceva: “E' come voler tirar del
sangue da una rapa? Non ne ha di sangue.” E' vero. Come potete ricevere
segni spirituali e prodigi in un obitorio morto? “Ecclesiasticamente” gelati.

Il  corpo di  Cristo  deve avere  lo  Spirito.  E'  la  sua Parola.  “Le  mie
parole sono spirito” disse Gesù. Lo sono.

38 Allora, la gente si unisce. Pensano che va tutto bene (è vero), essi
presumono che è tutto in ordine. I predicatori vanno avanti predicando
quel genere di dogma, benché sappiano che la Bibbia dice un'altra cosa,
essi lo predicano comunque, presumendo di aver ragione. Cos'è? Prendono
le tradizioni dell'uomo e fanno che i comandamenti di Dio non hanno più
nessun effetto.

Essi  vogliono  un  Vangelo  parziale.  Ne  predicano  una  parte,
certamente,  ne accettano una parte.  Satana prese persino il  99% del
Vangelo che disse a Eva,  ammettendo che fosse la  verità.  Ma quando
arrivò a quella unica piccola cosa, disse: “Ora, non dico che non sia vero.
Ma certamente,  tu  sai  che  quello  era  per  il  passato.  Diventerai  così”.
Vedete.
39 Non  aggiungete  nulla,  non  togliete  nulla!  Tenetelo  come  è.  Non
presumete  nulla.  Abbiate  solo  fede  nella  Parola.  Se  quella  chiesa
Pentecostale  fosse rimasta con quello,  il  rapimento avrebbe già avuto
luogo.

Oh, voi direte: “Aspetta un minuto, fratello. Adesso ha detto qualcosa
di sbagliato”.

No, non ho mai, mai. So cosa ho detto. Nei giorni di Noè... la Bibbia
dice: “Come nei giorni di Noè, così sarà al ritorno del Figlio dell'uomo”.

Nei giorni di Noè, Dio ha pazientato molto a lungo, aspettò a lungo,
vedete, poiché voleva che nessuno perisse, vedete. Aspettò ancora, ancora
e  ancora,  paziente.  E'  la  stessa  cosa  oggi,  come  fu  in  quei  giorni,
aspettando che la sua chiesa arrivi a riconoscere la sua Parola alla fine. Ma
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pubblicità e quelle cose, a mantenere lontana la sporcizia dalle vostre
mani, con un buon detergente. E tutto questo non è che menzogna.

56 Sul percorso per tornare a casa, l'altro giorno, ho visto qualcosa alla
televisione, o sul notiziario televisivo o cosa sia, mentre stavo facendo il
pieno  alla  stazione  di  servizio.  Quell'uomo  diceva:  “Oh,  non  dovete
nemmeno lavare i  piatti,  metteteli  solo lì  dentro. Toglie ogni sporcizia;
immergeteli”.

Dissi: “Ti lavo i piatti io, Meda”. Volevo... Sono uscito e ho comperato
una bottiglia  di  quella  roba,  e  dissi:  “Faccio  io  i  piatti”.  L'ho svuotata
dentro; la schiuma è salita fin qui. Ho messo dentro i piatti, e li ho lasciati
a  mollo  per  mezz'ora,  poi  li  ho tolti...  Le uova erano ancora incollate.
Stupidaggini!  E'  questo che fanno con tutto quel...  Quando udite tutte
quelle pubblicità, se un articolo è a tal punto publicizzato, non contiene un
bel niente. Se un prodotto è buono si vende da solo.

Ed è così con la religione all'antica. Non c'è bisogno di metterla in
mostra, e farne grandi organizzazioni. Si venderà da sè, quando possiede
la potenza dello Spirito Santo. Se volete togliere tanto peccato e dite “Fa'
parte di questo” e “abbiamo il santo tal dei tali e il santo così”. Non c'è
niente di  santo.  E'  vero.  Dio  è  l'unico che possa togliere  il  peccato:  il
sangue di Gesù Cristo. E Lui lo farà quando cadrai nella sua lavatrice. E'
vero. Egli è l'unico che può farlo.

57 Sansone presumette  che andava tutto  bene.  Dio  aveva fatto  così
tante cose per lui. Questo è ciò che pensavamo - Dio ha fatto tante cose.
Israele  pensò  la  stessa  cosa:  “Ebbene,  Dio  lo  fece  una  volta.  E  se
facciamo...  facciamo questo.  Non importa  se  Dio  non è  con noi”.  Essi
presumevano che andasse tutto bene. Ma scoprirono. La battaglia si svolse
in un altro modo.

Ora, quando andiamo ad impossessarci del paese, scopriamo che ci
troviamo sulla medesima posizione. E' vero. Sapete, Akan pensò la stessa
cosa. Egli conosceva i comandamenti di Dio di non prendere nulla di quella
città maledetta. (Mi rimangono ancora circa dodici minuti. Devo tornare
all'albergo. Voglio guidare questo quaggiù un po' più vicino, vedete...).
Osservate. Questo è esattamente ciò che abbiamo fatto, vedete. Akan
prese un bel vestito babilonese, e un lingotto. Egli pensò... Quella città era
maledetta,  e  ogni  cosa  in  essa  era  votata  allo  sterminio.  E  le
denominazioni  hanno  dimostrato  che  sono  maledette.  Questo  sembra
orribile. Ma è la verità.

58 Come ho detto poco fa' a proposito di mia mamma, ogni sabato sera
ci faceva... A causa del nostro cibo povero, ci faceva prendere una buona
dose di olio di ricino. Ogni... Non posso sentirne nemmeno l'odore di quella
cosa.  Portatene  solo  in  questo  locale  e  mi  viene  da  vomitare.  Non  lo
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essi continuano come prima.

Ogni volta che Dio invia qualcuno e spazza via, non appena lascia la
scena, ecco arrivare un gruppo di Ricky e di Elvis che si uniscono, sapete,
con i loro grandi diplomi. Aggiungono questo a quello, e ne aggiungono
ancora, finché, prima che ve ne accorgiate, non rimane più nulla.

40 I nostri Pentecostali fanno lo stesso - una buona parte di loro negano
la guarigione divina, e tante altre cose. Sulla questione della guarigione
divina non sono mai stato trattato peggio di come mi hanno trattato alcuni
ministri pentecostali. La ragione era che avevo affittato un arsenale in una
certa città e non avevo abbastanza posti per tutti. E quella povera gente
che veniva dalle  colline  dell'Arkansas,  e  da ogni  parte,  è  arrivata  alla
riunione.

E sono andato a discutere con una delle più grandi organizzazioni del
movimento  Pentecostale.  Ed  era...  ebbene,  il  termometro  spirituale
indicava novanta gradi F sotto zero. Avreste dovuto vedere. Quell'uomo
possedeva almeno trecento banchi. Avevano costruito una grande e bella
chiesa. Certo. La gente pensa che la prosperità materiale è un segno di
benedizioni spirituali. E' esattamente il contrario.

E gli  ho domandato, dissi: “Posso avere queste sedie? Le pagherò
quanto le devo”.

Disse: “Non permetterò a nessuna persona che crede nella guarigione
divina di sedere sui miei sedili”. Questi sono i Pentecostali.

41 Dissi: - Quegli uomini erano seduti e si guardavano l'un l'altro - Dissi:
“E' da tanto tempo che sono con voi e dovreste sapere che conosco i loro
cuori. Il Signore me lo mostra. Ho visto ciò che stavano pensando. Che
dovrò dir loro? Appartengono a quei grandi obitori formalisti, e prosperano
- essi sono miliardari”. Dissi: “Come siete cambiati! Vi vantate sempre di
ciò che possedete, e di tutto quanto avete accumulato in poco tempo”.
Dissi: “Com'era diversa la Pentecoste originale; essi vendevano tutto ciò
che avevano per darlo ai poveri”. Dissi: “Siete tutto il contrario. Quella
gente sa cosa vuol dire essere ricchi. Essi cercano qualcosa che li soddisfi
e che abbia un po' di vita dentro”.

A Kingston, Jamaica, sull'autodromo, l'anno scorso, mentre il Signore
benediva,  avevano  un  ministro  Pentecostale.  E  io  mi  trovavo  con  gli
Uomini d'affari del Pieno Vangelo. Dissi: “Ieri sera erano presenti uomini
d'affari venuti da Cuba, da Haiti e dalle isole attorno. E quelle persone
cos'hanno...?” Dissi: “Ho vergogna di voi. Di che cosa avete parlato? Della
flotta di Cadillac”.

“Ero un semplice e  minuscolo  uomo d'affari  là  fuori  in  un angolo.
Gloria a Dio! Alleluia! Il Signore mi dà questo, e il Signore ha benedetto
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miracoli;  ma mai  fino alla  pienezza.  Sapete che è la verità.  E i  vecchi
guerrieri morirono. E' esattamente vero.

Ed  è  qui  che  siamo  arrivati  di  nuovo.  Da  quanto  tempo  stiamo
bigherellando? Da circa quarant'anni.

“Gloria a Dio, sono un 'Oneness'. Alleluia!”

“Gloria a Dio, sono l'Assemblea”.

“Gloria a Dio, sono la Chiesa di Dio”.

“Siamo questo”.

“Siamo quello”.

Siete un bel niente. Fintato che la pensate così, non siete nulla. La
Bibbia dice che se uno pensa essere qualcosa, non è nulla. Non è niente di
ciò che dovrebbe essere. E' esattamente la verità. Pensate che non siete
nulla. Abbassatevi e Dio potrà istruir... Svuotatevi. Voi volete riempire voi
stessi, no, svuotatevi. Questa è la cosa più grande che la chiesa deve fare,
e l'individuo; svuotarsi. E' rude, ma è buono.
54 Ciò  mi  ricorda  quando  la  mamma…  Quando  eravamo  bambini
eravamo  molto  poveri,  e  perciò  non  avevamo  tanto  da  mangiare.  E
mamma usava... papà portava a casa alcune pelli di carne dalla macelleria
laggiù, dove avevano cotto il prosciutto e il resto. E la signora Goodman,
una vecchia donna tedesca, lei... Usavano cuocere il prosciutto.

Tagliavano via quelle pelli dal prosciutto, e papà andava laggiù e le
raccoglieva. E mamma le metteva nel forno del pane. (Oh, sono anni che
non se ne usa più di quei forni del pane lassù nel paese. Naturalmente non
qui da voi, gente del Sud). E mettevano la vecchia pelle di carne là dentro,
la rimettevano nel forno e le facevano arrostire, sapete, in questo modo;
estraevano il grasso che poi veniva messo nel pane di mais. E facevamo
delle focacce di  mais per colazione. Avevamo la melassa di  sorgo e le
focacce di mais. E vivevamo di quello.

Per  pranzo,  avevamo  della  verdura,  se  era  cresciuta,  fagioli
dall'orecchio nero o qualcosa di simile. Ed era veramente mangiare povero
e così via.

55 Mamma, ogni domenica sera - a scuola - ci aveva fatto un bagno a
tutti, tutti nella stessa secchia, la stess'acqua. Ne aggiungeva solo un po',
sapete. Lavava il più piccolo di noi e l'ultimo riceveva tutto il sudiciume
degli altri, ma ce l'abbiamo fatta. Ce l'abbiamo fatta.

L'igiene non consiste tanto nel lavare l'esterno; ma come fare per
l'interno? Pareti  sbiancate? Pulire l'esterno del sepolcro, ma all'interno
sono sola ossa umane morte. Siete così vicini, oggigiorno, con tutta la
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questo, e il Signore ha benedetto quello.

42 Quella sera sul terreno, là dove predicavo, quegli uomini, dopo averli
portati  a  quel  punto,  dicevo  loro  a  proposito  di  quello,  un  uomo si  è
avvicinato e mi ha detto:

“Lei era veramente nell'errore”.

Dissi: “Nell'errore?”

Disse: “Sì, signore, quando ha fatto quell'affermazione sul conto dei
Pentecostali di quei tempi passati, e su come la gente aveva venduto tutto
ciò che possedeva. ” Disse: “Quella fu la peggiore cosa che avessero mai
fatto”.

Pensai: “Come si può diventare mondani!” vedete.

E disse: “Era la peggiore...”

Dissi: “Dunque lei mi sta dicendo che lo Spirito Santo fece un errore?
Che genere di Dio serve lei, se fa degli errori? Egli è Infinito, Onnipotente,
Omniscente”. Amen. Certamente. Come può sbagliare?

Disse: “Le darò la prova che furono nell'errore. Non era l'opera dello
Spirito Santo”.

Dissi:  “Un atto  dello  Spirito  Santo  nella  Bibbia  non era  lo  Spirito
Santo?”

Disse: “Guardi”.

Pensai: “Bene, ti sei messo tu stesso in questa 'matassa'; perciò, sta
a te a disfare la 'matassa'”.

43 E' come mettere un coniglio in una pentola: quando sai che ogni cosa
è al  suo posto e che ogni  buco è chiuso,  esso deve obbligatoriamente
tornare da questa parte per tornar fuori, perciò rimani solo lì. Dovrà per
forza tornare indietro. Caccerà la testa in ogni buco, ma non potrà mai
passare fuori. Chiudetelo dentro e aspettate. E' così che si fa con loro.
Continuate solamente a muovervi con la Parola. Mettete la Parola davanti
a voi, continuate a muovervi. Avete chiuso ogni buco là fuori in ogni caso.
Continuate solo ad andare avanti, e avanti.

Dissi: “Allora lo Spirito Santo fece un errore?”

Disse: “Ebbene, quella gente fece un errore.”

Dissi: “Essi erano ispirati dallo Spirito Santo”.

Continuò:  “Guardi,  predicatore.  Quando  arrivò  la  persecuzione  e
incominciarono i problemi,” disse: “quello non era lo Spirito Santo”.

Dissi: “No, signore. Ma lo Spirito Santo era nel primo movimento”.
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presente. Questo è ciò che pensava la chiesa quando andò laggiù. Ebbene,
Dio è ancora presente. Egli è un buon Dio. A Lui non importa. E voi gli
anziani, quando la vostra mamma e il vostro papà, ai tempi, cinquanta o
sessant'anni fa, quando lasciarono quelle organizzazioni e quelle cose per
essere liberi  con Dio,  per adorare Dio,  e seguire la guida dello Spirito
Santo, usciti dall'Egitto... E se aveste potuto dir loro, se fossero tornati
indietro e avessero fatto le stesse cose come gli  Egiziani,  il  mondo, vi
avrebbero riso in faccia. Ma l'hanno fatto. L'hanno fatto. “Oh, presumiamo
che andrà tutto bene”. Non presumete. Rimanete con la Parola.

Avete dovuto compromettervi. Su cosa avete dovuto compromettervi?
Le vostre grandi dottrine evangeliche per entrare nel Concilio Mondiale
delle  Chiese.  Cosa  state  facendo?  Voi  agite  esattamente  come  loro.
Osservate le chiese, agiscono come loro. Osservate le scuole - la stessa
cosa. Persino le nostre scuole della santità stanno diventando così cattive e
cose simili - la perversità e tutto il resto si è stabilita in mezzo a loro.

Abbiamo bisogno della potenza di Dio là dentro per denunciare quel
peccato. Ed è esattamente ciò che sta riversandosi, perciò eccoci qua. E'
per questo che i doni sono all'opera nella chiesa...

52 Ma essi insegnano così tanta teologia, scienza, e cose simili, finché lo
Spirito Santo vien messo fuori tristemente. E' per questa ragione che il
nostro... “pre-mamme” ragazze, e così via, si fa strada. La ragione è così
tanto peccato fra noi. E questa è la ragione per la quale non potete dir
niente  alla  gente.  Essi  sono  asfissiati  dalle  cose  mondane,  e  dalle
preoccupazioni del mondo, e le cose...

“Possiamo mantenere delle buone relazioni con la chiesa, possiamo
mantenere buone relazioni con il presbiterio, perciò rimaniamo in buona
relazione qui”.

Che differenza fa? Mantenete una buona relazione con Dio. Lasciate
perdere tutto il resto. Se vogliono seguire, lasciate che seguano. Se non
vogliono,  lasciateli  rimanere  dove  vogliono.  Voi  siete  legati  al  paese
promesso. Come Dio disse a Giosué (un tipo stesso di coloro che stanno
uscendo), disse: “Sono quarant'anni che state vagabondando su questa
montagna”.

Cosa facevano là fuori per quarant'anni? Dio li aveva maledetti? No,
Egli li aveva benedetti. Oh, avevano preso moglie, avevano avuto buoni
raccolti, e avevano allevato figli, e... Oh, avevano vissuto bene. Dio era
con loro. Eppure quella non era la promessa!

53 Ascoltate,  sto per  dirvi  qualcosa ora.  Vi  potrà scottare,  ascoltate.
Questo  è  esattamente  ciò  che  fece  la  Pentecoste.  Essa  si  organizzò
esattamente come il mondo, ma non arrivò mai alla piena promessa. Uscì
dall'Egitto.  Uscì...  Dio si  prese cura di  lei,  mostrò miracoli  e  prodigi  e
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Disse:  “Quando  arrivò  la  persecuzione,  quella  gente  non  aveva
nemmeno una casa dove andare”.

Dissi: “Quello era esattamente ciò che Dio voleva che facessero. Così
facendo essi andarono in ogni luogo predicando la Parola. Se avessero
avuto  una  casa  vi  sarebbero  tornati.  Ma  Dio  stava  diffondendo  il
messaggio. Essi avevano una casa nei Cieli”.

44 Ma è questa la differenza. Cosa facevano? Presumevano sul da farsi.
E non si fa così, niente affatto.

Ora, i ministri che predicano quello, presumono che andrà tutto bene.
Ma non andrà affatto bene. Essi permettono alla loro congregazione... alle
loro donne di  portare dei  calzoncini  corti,  di  fumare; ai  loro uomini  di
partecipare a party  amichevoli,  sale  da piscina,  giochi  d'azzardo nella
chiesa,  a  cene  di  benevolenza  per  pagare  il  pastore,  e  tutte  quelle
mondanità. La gente vi partecipa pensando che va tutto bene.

Ne so qualcosa perché vivo accanto alla parrocchia presbiteriana. E
l'altra sera, a mezzanotte, facevano un tale baccano di “boogie-woogie”
nel loro sottosuolo, a tal punto che era una vergogna. Ma cos'è quel nuovo
“winder” come lo chiamano? Quelle donne si scatenano con le loro gambe
e cose simili? Sapete cos'è? E' il twist. Hanno bisogno di un “twisting” (Giro
di vite - Ed.). Hanno bisogno di un asse del Vangelo per raddrizzarli. Ecco
ciò di cui hanno bisogno - quel buon vecchio risveglio dello Spirito Santo.
Hanno bisogno di un 'giro di vite' attorno al collo, certamente, con le corde
del Vangelo.

45 Ma loro dicono: “Oh, è il  ”buon Dio“. Egli  è un Dio buono. Ma non
contate su quello. E' anche un Dio di giustizia. Egli è un Dio buono. Come
disse, poco tempo fa, un adolescente. Disse: ”Ma sa che Dio è così buono
che non si preoccupa di ciò che faccio“.

Idiozie. Egli  si preoccupa di ciò che fai. Sì, voi dite: “Dio è un Dio
buono”. Dio è un Dio buono, ma oggi si sente troppo spesso questo. Dio è
un Dio di collera. Egli è un Dio di giudizio. Fu così buono che scese laggiù e
tirò fuori Israele dalla bocca della morte; e ritornò proprio nel deserto e li
lasciò marcire perché non volevano seguirLo.

Dio fu un Dio buono perché vi fece uscire, voi Pentecostali, da quelle
organizzazioni. Ma avete fatto dietro front e avete agito come la vostra
mamma.  Perciò  voi  state  marcendo  lì  dentro.  (Colui  che  registra  sta
registrando e questo nastro farà il giro del mondo, sapete. Non parlo solo
per qui ora). Ma state marcendo lì dentro. Allora, vengo e vi dico la verità,
ma non ci credete. Ecco, sta scritto proprio qui, nella Parola. Sì, signore.
46 Oh,  certo,  essi  presumono che  è  un  Dio  buono.  Sì,  signore.  Non
presumono però che è pure un Dio di giudizio. E' qui che Israele fece il suo
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sono  le  sole  che  sopportano  l'altezza.  Le  sue  ali  sono  ficcate  dentro,
affrancate,  inchiodate.  Amen!  Va  così  in  alto  che  il  bozzagro,  o  la
cornacchia, o il falco, morirebbero se volessero raggiungerla.

Dio dissee che era un'aquila. “Io sono Geova-aquila, e tutti i miei figli
sono aquilotti”. Essi sanno come volare sulle alture, dov'è solo... lassù
dove  devi  solo  volare  con  scioltezza.  Amen.  Oh,  amo  osservarle.  Sì,
signore. Certo, presumono.

49 Disse: “Oh, va bene,  Dio ci  ha sempre perdonati,  ci  perdonerà di
nuovo”. E così se ne andò lassù.

Ma Mosè disse: “Dio ha finito di trattare con voi. Quando avete fatto
questo, avete oltrepassato la linea”.

Guardiamo indietro e vediamo se abbiamo oltrepassato la linea. Dove
tracciò  la  linea sui  Luterani?  Dove tracciò  la  linea sui  Metodisti?  Dove
tracciò la linea sui Battisti? Sui Campbelliti? Sui Nazareni? Sui Pellegrini
della Santità? Sul gruppo di Buddy Robinson e tutto quello?

Dove  tracciò  la  linea?  Sul  medesimo  punto  che  la  tracciò  alla
Pentecoste. Essi marcirono sul posto. Dio abbi pietà! Mi fa quasi morire
dover dir questo. Ma sono legato dal dovere verso questa Parola e devo
dire la verità. E questa è la verità. Marcirete proprio lì. Essa non si rialzerà
mai più. Quella è la Parola del Signore.

50 Oh, state presumendo. Sapete, anche Sansone presumette una volta.
Sansone presumette che andava tutto bene. Dio era un Dio buono. Poteva
permettersi  di  andare qua e là con le donne, poteva fare tutto ciò che
voleva, e sarebbe andato tutto bene. Poteva rivelarle i segreti di Dio, e
sarebbe  andato  tutto  bene.  Vedete  di  che  si  trattava?  Una  donna,  la
chiesa. Una donna rappresenta la chiesa nella Bibbia. Dalila è la vecchia
Jezabel di quel giorno. E' vero. E così, immediatamente, si ritrovò avvolto
attorno a lei, e lei lo legò per il dito, fece esattamente... Egli scoprì di aver
perso totalmente la sua forza.

Questo è esattamene ciò che è successo alla chiesa di oggi - avvolta
attorno  a  questi  credi,  e  quelle  cose  fatte  da  mani  d'uomo,  e
organizzazioni, denominazioni, allontanandosì così dalla Parola di Dio per
finire nel formalismo. E la chiesa assomiglia al resto del mondo, e agisce
come il resto del mondo. E prima che ve ne accorgiate, scoprite che lo
Spirito  Santo se n'è  andato.  La forza del  Vangelo vi  ha lasciato.  Cosa
succede?

Spero di non avervi ferito, ma spero di scottarvi, per farvi... preferirei
essere scottato che bruciato, ogni volta. Perciò, ascoltate! Rimanete con la
Parola.

51 Sansone  presumette  che  fosse  tutto  in  ordine.  Dio  era  sempre

20 www.messagehub.info

errore. Essi pensarono che era un Dio buono. Fece così tante cose per loro.
Certamente, Egli li portò fuori dall'Egitto. Certamente fece questo. Fece
miracoli. Egli tirò una linea e separò i loro nemici con la Colonna di Fuoco.
Certamente, Dio è un Dio buono. Certo. Li lasciò attraversare il Mar Morto,
e...  il  Mar Rosso, e attraversarono il  deserto,  e così  via.  Egli  è un Dio
buono. Quando gli egiziani si misero a rincorrerli, Egli li protesse all'ora
della morte - fece morire gli egiziani. Certamente. Egli è un Dio buono.

Ma la sua pazienza ebbe un limite. Allora, quando pronunciò quella
Parola finale, fu la fine. Mosè disse: “Perché trasgredite le leggi di Dio? Dio
ha finito di trattare con voi.” Non presumere troppo oltre, fratello. E' vero.
Potresti anche attraversare quella linea dove non vi è più ritorno possibile.

Sapete, esiste una linea. Ricordate i credenti limitrofi di quei tempi in
Israele - erano limitrofi. Ebrei 6° dice: “Quelli infatti che sono stati una
volta illuminati, hanno gustato il dono celeste, sono stati fatti partecipi
dello Spirito Santo e hanno gustato la buona Parola di Dio e le potenze del
mondo  a  venire,  se  cadono,  è  impossibile  riportarli  un'altra  volta  al
ravvedimento, poiché per conto loro crocifiggono nuovamente il Figlio di
Dio e lo espongono a infamia.” E hanno considerato il sangue dell'alleanza
tramite il  quale furono santificati  come una cosa non santa,  e agirono
contro le opere della grazia. E' vero. Dio è un Dio di gelosia. E' un Dio di
giustizia.

47 Un padre e una madre dicono ai loro bambini: “Se vai laggiù, ti darò
una frustata”. Se ami quel bimbo, e se trasgredisce le tue leggi, manterrai
parola. E' vero. Ma se lo lasci fare, “E va, fa' pure”. Fallo di nuovo. Questo
è  ciò  che  produce  dappertutto  tutti  quei  “Melinda  e  Ricky”  e  così  via.
Questo è ciò che produce la delinquenza giovanile.

Alcune persone criticano l'ignoranza della gente delle montagne del
Tennessee e del Kentucky. Ve lo dico io, alcune di quelle vecchie mamme
lassù potrebbero insegnare a quelle Jezabelle moderne come si educano i
figli.  Certamente. Lasciate che uno dei loro giovani arrivi  con... le loro
donne, o ragazze, con addosso quei panni stretti, bigherellando là fuori
con  Ricky  tutta  la  notte,  abbracciati  in  un  auto,  e  dicono:  “Te  la  sei
spassata bene, cara?” Avrebbero afferrato uno di quei rami di noce e non
sarebbe più uscita per un anno. Certamente. Loro dicono che è ignoranza.
Esse ne sanno di più di... Oh, è meglio che taccia. D'accordo. Andiamo
avanti.

48 Allora, Israele presumeva, certamente. Vedete dove siamo arrivati
oggi? Presumere. Un nido di bozzagri pieno di uova. E' la pura verità. Non
sono aquile. Non ne sanno nulla dei luoghi elevati, come arrivarci. Le loro
piume sono talmente sciolte,  si  sono ritrovati  nudi  non appena hanno
preso il volo. E' vero. L'altezza farà cader loro le piume. E le ali dell'aquila


